

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Ubican zonas de incidencia suicida

La junta auxiliar de San Pablo Xochimehuacán además de Amalucan, Popular Castillotla, La Margarita y la zona del centro de la ciudad, están en permanente monitoreo dado que el año pasado la población de esas áreas fue la que desarrolló más ideaciones suicidas, reveló Xóchitl Barranco Cortés, presidenta de la Comisión de Salud del Cabildo. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

RMV debe sacar las manos del proceso electoral: PRI

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, debe sacar las manos del proceso electoral y dejar de utilizar las instancias de gobierno como ministerios públicos, para realizar prácticas de "perversión política" en contra de candidatos priistas, a quienes están presionando para que se bajen de la contienda electoral, afirmó el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Moreno Peña. (Heraldo)

Síntesis

Avalan ediles mando único

La Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC) exigió al presidente de la República, Enrique Peña Nieto, una clara y concreta propuesta del Mando Único Policial, ya que han observado 32 estrategias distintas en el país para operarlo, lo cual, no garantiza su eficacia. (Síntesis)

Intolerancia

Descarrilan a RUTA en Tlaxcalancingo

Para evitar los cierres de la carretera federal a Atlixco, el gobierno morenovallista permitirá la circulación del tradicional sistema de transporte Tlaxcalancingo-Héroes de Nacozari y la ruta 14, que integran la Red Urbana de Transporte Articulado. (Intolerancia)

CAMBIO

Sustituyen a síndico fallido con un magistrado suplente del TSJ

La megacoalición "Puebla Unida" eligió al abogado Héctor Sánchez Sánchez para ser incluido en la planilla a la alcaldía de la Angelópolis que encabeza Antonio Gali Fayad, en sustitución de Guillermo Nares Rodríguez, quien decidió quedarse como director de la Facultad de Derecho de la BUAP. (Cambio)

MILENIO

Disminuye 50 % robo de automóviles: PGJ

La vulnerabilidad en el sistema de seguridad en los vehículos de la marca Nissan se ha vuelto un factor por el que desde hace dos años encabezan la lista de los más robados sin violencia en el estado de Puebla y los de la marca Volkswagen tipo Jetta son los favoritos de delincuentes que se apoderan mediante la violencia, informó el director de investigación de robo de vehículos de la Procuraduría General de Justicia, César Joaquín Sánchez Zepeda (Milenio digital)

La Jornada de Oriente

IEE facilita registro extemporáneo a Puebla Unida: PRI

El PRI denunció que el Instituto Electoral del Estado (IEE) actúa con parcialidad en el registro de candidatos, porque está permitiendo a los aspirantes de la coalición Puebla Unida presentar documentación de forma extemporánea. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Se estanca Puebla entre las 8 entidades menos competitivas: aregional

Puebla se estancó en el lugar 24 de competitividad a nivel nacional entre el 2011 y 2012, de acuerdo con el índice de Competitividad Sistémica de las Entidades Federativas, que realiza la consultora aregional.com. (e-consulta)



Gobierno de Puebla firma acuerdo académico con los Estados Unidos

Durante el próximo programa de verano 2013, 28 maestros y 25 estudiantes poblanos, de 26 instituciones de educación superior, viajarán hacia los Estados Unidos para perfeccionar su inglés en la The State University of New York (SUNY), lo anterior como parte del Programa de Cooperación Académica y Colaboración Internacional en Educación Puebla-Estados Unidos. (Períodico digital)



Fracasan y regresan 6 de los 7 regidores 'chapulines'

El coordinador de regidores panistas del Cabildo poblano, Matías Rivero Marín, informó del regreso de seis de sus compañeros al Ayuntamiento de Puebla, tras no haber conseguido una candidatura para competir en la elección de 2013. (Contraparte)



Agresores sexuales de niña en primaria de Puebla, no serán sancionados: SEP

Los tres menores que agredieron sexualmente a su compañera de la escuela primaria 16 de Septiembre de 1810, ubicada en la unidad habitacional San Jorge, no serán expulsados de la institución pues no lo prevé el reglamento, aseguró el supervisor de la SEP. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Queman empacadoras en Michoacán

Jueces federales resolvieron suspender eventuales despidos de maestros que reprobaren evaluaciones, hasta ver si hubo violación de derechos laborales. (Reforma)



Peña: se hará valer la ley en Guerrero

El presidente Enrique Peña Nieto ofreció al gobierno de Guerrero la "total disposición" federal para mantener una colaboración con el objetivo de dar "vigencia plena" al Estado de derecho en la entidad. (El Universal)



Protesta financiada y poca policía: Aguirre

El gobernador de Guerrero, Ángel Aguirre, aseguró que las protestas de los maestros de la CETEG están financiadas, justificó la inacción de su gobierno ante los ataques a las sedes de los partidos en Chilpancingo por la falta de policías en su estado, y reveló que hay 39 órdenes de aprehensión libradas que se pueden ejecutar de inmediato. (Milenio)



Carstens: capitales golondrinos podrían causar problemas

El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens Carstens, advirtió que la coyuntura internacional impone problemas que no se deben subestimar. Anticipó que en los próximos dos meses la inflación se mantendrá relativamente alta para luego en junio retomar su tendencia objetivo de alrededor de 3 por ciento. (La Jornada)



EPN pide a banqueros apoyar el crecimiento

Dice que la reforma financiera, que se presentará en breve al Congreso, se suma a otras transformaciones que han llevado a cabo, como la laboral. Afirma que México puede convertirse en potencia económica. (El Economista Digital)



"Mantendremos el estado de derecho en Guerrero": EPN

Tras condenar los hechos de violencia perpetrados por la Coordinadora Estatal de los Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG), el presidente Enrique Peña Nieto ofreció el respaldo al gobernador de la entidad, Ángel Aguirre Rivero, para que prevalezca el estado de derecho. (Crónica Digital)



Se extiende la rebelión; maestros de 4 estados más, contra plan educativo

Las acciones de la disidencia magisterial contra la reforma educativa, cuyas expresiones más violentas han ocurrido en Guerrero y Michoacán, se extienden a cuatro estados más del país. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

Síntesis

SINTESIS

- **Pide ANAC a Peña Nieto clara propuesta de Mando Único Policial**

La Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC) exigió al presidente de la República, Enrique Peña Nieto, una clara y concreta propuesta del Mando Único Policial, ya que han observado 32 estrategias distintas en el país para operarlo, lo cual, no garantiza su eficacia. En rueda de prensa realizada en Tlaxcala, luego de la sesión del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), el presidente de la ANAC, Eduardo Rivera Pérez, informó que elaboraron un documento en donde se plasmaron las propuestas de la organización, por lo que en la próxima reunión con el titular de la Secretaría de Gobernación federal, Miguel Ángel Osorio Chong, que se llevará a cabo en mayo, le pedirán que sean tomadas en cuenta para que el Mando Único cuente con la operatividad que se requiere. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Exigen alcaldes a Enrique Peña no subordinarlos**

Ante la clara muestra de la creación del Mando Único de Seguridad Pública, la Asociación Nacional de Alcaldes de Acción Nacional (ANAC) exigirá al presidente de la República, Enrique Peña Nieto, una propuesta concreta y real, ya que hasta el momento no existe garantía de su eficacia, sino al contrario, únicamente se han generado contradicciones e inconsistencias. Durante la sesión del Comité Ejecutivo Nacional de esta organización de presidentes municipales, que se realizó en Apizaco, Tlaxcala, los alcaldes del país reiteraron su desconfianza de la efectividad de este proyecto que se aplicará, ya que hasta el momento, de las 32 estrategias que se han aplicado en diferentes puntos de la República, no se ha confirmado la eficacia para que sea un ejemplo en el resto de los estados. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108367

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Pide ANAC a Peña Nieto concretar la propuesta sobre el mando único policial**

La Asociación Nacional de Alcaldes (Anac) exigió al presidente de México, Enrique Peña Nieto, la propuesta sobre el mando único policial, a fin de unificar información, mantener un estricto control de confianza y ponderar la coordinación entre las autoridades municipales, estatales y federales, ya que actualmente carece de estos términos. El presidente de la agrupación de alcaldes emanados del Partido Acción Nacional, Eduardo Rivera Pérez, apuntó que la propuesta del mando único –avalada por la Confederación Nacional de Gobernadores (Conago) el 18 de febrero– está supeditada a la subordinación de los gobiernos, lo cual vulnera la autonomía municipal. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-anac-a-pena-nieto-concretar-la-propuesta-sobre-el-mando-unico-policial_id_23572.html

e-consulta

E-CONSULTA

- **Pide ANAC a Peña propuesta clara del Mando Único Policial**

En el marco de la sesión del Comité Ejecutivo de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), el presidente de la asociación y alcalde poblano, Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer los trabajos abordados durante la reunión. En rueda de prensa, acompañado por los vicepresidentes de la ANAC Orlando Santacruz Carreño, alcalde de Apizaco y Justino Arriaga Rojas, alcalde de Salamanca; Rivera Pérez destacó la propuesta en el tema del manifiesto de Mando Único Policial, el cual se avaló en la pasada reunión ordinaria de CONAGO llevada a cabo el 18 de febrero

de 2013. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19254



PUEBLA ON LINE

- **Mando único policiaco no debe subordinar a ayuntamientos, piden alcaldes panistas**

En el marco de la sesión del Comité Ejecutivo de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), el Presidente de la asociación y Alcalde poblano, Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer los trabajos abordados durante la reunión. En rueda de prensa, acompañado por los vicepresidentes de la ANAC Orlando Santacruz Carreño, Alcalde de Apizaco y Justino Arriaga Rojas, Alcalde de Salamanca; Rivera Pérez destacó la propuesta en el tema del manifiesto de Mando Único Policiaco, el cual se avaló en la pasada reunión ordinaria de CONAGO llevada a cabo el 18 de febrero de 2013. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39341:mando-%C3%BAnico-policiaco-no-debe-subordinar-a-ayuntamientos-piden-alcaldes-panistas&Itemid=125



NG PUEBLA

- **Exige ANAC a federación conocer reglas del Mando Único policial**

La Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC) exigió al gobierno federal que presente las reglas de operación del mando único que implementará estrategias de seguridad en el país, pues el presidente de la asociación, Eduardo Rivera Pérez, dijo que los alcaldes aceptarán una coordinación con el estado y la federación más no subordinación. (Evangelina Rosales Gasca)

http://www.ngpuebla.com/puebla/54519exige-anac-federaci%C3%B3n-conocer-reglas-del-mando-%C3%BAnico-policial#.UXnI_qLTxJE

INFORMACIÓN DEL GABINETE

Síntesis

SINTESIS

- **Se reincorporarán seis regidores al cabildo**

El regidor del PAN, Matías Rivero Marines, informó del regreso de seis de sus compañeros al cabildo poblano, luego de que no consiguieron una candidatura para competir en la elección de 2013, en donde se renovará el poder legislativo y los 217 ayuntamientos del estado. A excepción de la priista Sandra Montalvo, quien sí logró colarse en la lista de abanderados a la diputación local, los cabildantes que retomarán sus cargos tienen todavía tiempo para reincorporarse a sus labores, en caso de no hacerlo, el cabildo los llamará para cumplir con sus funciones, aunque de antemano sabe que sí lo harán. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Tiene Puebla 10 colonias con construcciones ilegales**

La Calera, Villa Frontera, Agua santa, Las Ánimas, El Vergel, Agua Azul, Chapulco, 49 Poniente, Casas Palenque y San Manuel son los lugares donde más obstáculos en la vía pública se han construido de manera irregular, como bardas, rejas y casetas. En todos estos lugares por lo menos hay 600 procedimientos de retiro de obstáculos que atiende la Secretaría de Gestión Urbana de un total de mil 200 casos denunciados por vecinos que de alguna manera se ven afectados por estas construcciones. El titular de la dependencia, Felipe Velázquez Gutiérrez, aseguró que no hay pretexto para colocar este tipo de construcciones en calles, pues a pesar de que los vecinos argumentan la instalación de bardas, rejas y casetas por cuestiones de seguridad, la realidad es que lo hacen por un beneficio personal y no colectivo. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108366

CAMBIO

CAMBIO

- **Israel Pacheco, líder eterno del Sindicato del Ayuntamiento**

Al ritmo de la música del mariachi, repartiendo abrazos al por mayor y con su nombre plasmado en pancartas, playeras y mantas, Israel Pacheco Velázquez celebró su reelección como líder del Sindicato del Ayuntamiento por cuatro años más, donde destacó el apoyo del 98 por ciento de los trabajadores sindicalizados, esto como un mensaje directo para la próxima administración municipal de que en el periodo 2014-2018 se encontrará con un sindicato unido. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/9440-israel-pacheco-l%C3%ADder-eterno-del-sindicato-del-ayuntamiento>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Regresan 6 de los 7 regidores "chapulines"**

El coordinador de regidores del cabildo poblano, Matías Rivero Marín, informó del regreso de seis de sus compañeros al cabildo poblano, luego de que no consiguieron una candidatura para competir en la elección de 2013. A excepción de la priista Sandra Montalvo, quien sí logró colarse en la lista de abanderados a la diputación local, los cabildantes que retomarán sus cargos tienen todavía tiempo para reincorporarse a sus labores, en caso de no hacerlo, el cabildo los llamará para cumplir con sus funciones, aunque de antemano sabe que sí lo harán. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50904

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Derribará Ayuntamiento de Puebla 4 pilotes en Lomas de San Alfonso**

El ayuntamiento de Puebla iniciará un nuevo proceso en contra de vecinos de Lomas de San Alfonso, por haber iniciado de nueva cuenta la construcción de cuatro pilotes colindante con La Calera. De hecho, los habitantes que colocaron los pilotes argumentaron que la inseguridad los ha obligado a levantar la construcción de nueva cuenta para proteger su patrimonio. Sin embargo, para realizarlo lo tienen que hacer bajo el respaldo y autorización del gobierno municipal, como si se tratara de cualquier construcción que se ejecute en la ciudad. (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Azumiatla, la Junta Auxiliar con mayor cantidad de niños que presentan malnutrición**

A pesar que en el municipio de Puebla existen sólo alertas de desnutrición y no problemas de desnutrición (Carenal), se ha comprobado una malnutrición que ha repercutido en un incremento en los problemas de sobrepeso y obesidad en la población. Tras la presentación de proyectos de salud pública en juntas auxiliares, la presidenta de Sistema Municipal DIF, Lilita Ortiz de Rivera, dio a conocer que San Andrés Azumiatla es la junta auxiliar en el municipio que cuenta con mayores instituciones educativas a nivel primaria donde sus alumnos tienden a contar con malnutrición. (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com>



NG PUEBLA

- **DIF ofrecerá atención a niña agredida por compañeros**

El Sistema Municipal DIF (SMDIF) ofrecerá atención psicológica y asesoría jurídica a la niña que fue agredida física y sexualmente por tres de sus compañeros de clases, de tan sólo nueve años de edad, de la escuela Primaria 16 de Septiembre, informó Joaquín García Vinay, director general del organismo. "No podemos intervenir más allá porque no somos autoridad que nos corresponda investigar o cualquier tipo de situación que es de las autoridades en materia de justicia, lo que vamos a ofrecer es atención psicológica y la asesoría", puntualizó al decir que también se buscará integrar a la institución en los programas de prevención de la violencia. (Evangelina Rosales)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/54526smdif-ofrecer%C3%A1-atenci%C3%B3n-ni%C3%B1a-agredida-por-compa%C3%B1eros#.UXnIo6LTxJE>

NG PUEBLA

- **Busca capital reconocimiento 'Puebla, Municipio promotor de la salud'**

Con el propósito de disminuir los problemas sociales y de salud más relevantes en la capital poblana, además de buscar el reconocimiento de "Puebla como Municipio Promotor de la Salud", el Ayuntamiento de Puebla presentó los programas de la materia en las juntas auxiliares, que permitirán mejorar la calidad de vida de los poblanos. En este sentido, la regidora Xóchitl Barranco Cortés, presidenta de la Comisión de Salud, expresó que el objetivo es promover políticas públicas sanas, crear ambientes saludables, fortalecer la acción comunitaria y social. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/54496busca-capital-reconocimiento-puebla-municipio-promotor-de-la-salud#.UXnJZqLTxJE>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Descarta SGG modificar recorrido de metrobús**

El titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas, descartó que el esquema de funcionamiento de la Red Urbana Transportes Articulado (RUTA) vaya a sufrir alguna modificación. Lo anterior lo declaró luego de que el pasado miércoles más de 300 habitantes de San Bernardino Tlaxcalancingo bloquearan por más de cuatro horas en ambos sentidos la carretera federal a Atlixco, a la altura del kilómetro seis, para exigir al gobierno estatal la salida definitiva de la línea 14 que ingresó a esta comunidad para servir como ruta alimentadora de la RUTA. (Aldo Miguel, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2962372.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Empezará desfile en monumento a Zaragoza**

El desfile del 5 de mayo iniciará en el monumento a Ignacio Zaragoza y bajará hacia el boulevard para continuar su recorrido hasta llegar a la zona de Plaza Dorada, informó el titular de la Secretaría de General de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas. Si bien anunció que el Gobierno del Estado dará a conocer los detalles de esta festividad de manera conjunta con la representación en Puebla de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), el funcionario estatal puntualizó que este recorrido será de 3.5 kilómetros. "La ruta del desfile ya está lista, la vamos a anunciar, estamos esperando a hacerlo conjuntamente con la representación de la Secretaría de la Defensa...", expreso. (Aldo Miguel, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2962172.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Regalan puntos a los que marchen a favor de la megaruada**

Padres de familia del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH) acusaron que el gobierno morenovallista está armando una marcha artificial para el próximo sábado, para supuestamente evidenciar que hay gente que apoya el proyecto de la Rueda de Observación. En conferencia de prensa, un grupo de paternas del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec, que están en contra de que se instale la mega rueda en la institución, explicó que hace tres días se enteraron que la administración estatal está orquestando una marcha tal y como la que hicieron ellos, el pasado sábado, pero con la encomienda de llevar a gente que supuestamente está a favor del proyecto morenovallista. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-26/portada/regalan-puntos-los-que-marchen-favor-de-la-megaruada>

HERALDO

- **Ante fracaso, cambian de nuevo el recorrido del desfile**

Ante la problemática de hace un año, el gobierno estatal decidió modificar la ruta del desfile 5 de Mayo, por lo que en este año, partirá de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe al monumento a Benito Juárez. Luis Maldonado anticipó que en breve la administración estatal y la Secretaría de la Defensa Nacional, a través de la 25 Zona Militar, ofrecerán una conferencia conjunta para dar a conocer los pormenores de la organización y recorrido. "El desfile saldrá del monumento a Ignacio Zaragoza y en lugar de subir va a bajar a la ruta tradicional del bulevar 5 de Mayo, serán 3 kilómetros y medio de recorrido, para que la sociedad pueda concurrir y observar y evitemos la problemática que tuvimos el año pasado", comentó. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-26/ciudad/ante-fracaso-cambian-de-nuevo-el-recorrido-del-desfile>

Síntesis

SINTESIS

- **Aplauda Canaco buena organización de la Feria de Puebla**

El presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco), Rubén Sánchez Robledo, aplaudió que la edición de la Feria de Puebla que se lleva a cabo en la zona de Los Fuertes, cuenta con buena organización al sumar a las empresas locales. Destacó que el permitir la instalación de comerciantes poblanos ha acarreado beneficios a los socios del organismo. Añadió que de los 393 establecimientos comerciales instalados en el recinto, una tercera parte es local, en cuanto a los restaurantes, cuatro de los cinco que ofrecen servicio son poblanos, situación que ofrece beneficios y es un 'gran logro' para el sector que había solicitado más espacios en esta actividad. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Descarrilan a RUTA en Tlaxcalancingo**

Para evitar los cierres de la carretera federal a Atlixco, el gobierno morenovallista permitirá la circulación del tradicional sistema de transporte Tlaxcalancingo-Héroes de Nacozari y la ruta 14, que integran la Red Urbana de Transporte Articulado. En rueda de prensa, los habitantes de esa comunidad afirmaron que al pueblo no entrará la ruta 14, "si la mantienen, atentan contra los ciudadanos; es una incongruencia del gobierno del estado de Puebla. Nos dijeron que de momento todo quedaba igual", afirmó Silvia Grande Popócatl. Y aunque ratificaron que no se oponen a la entrada de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) y tampoco al servicio de las rutas alimentadoras, aseguraron que se oponen totalmente a que intenten desaparecer el servicio que tienen desde hace 28 años y que está modernizado, por otra ruta que responde a los intereses de algunas autoridades con los concesionarios del transporte en la región. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108368

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Presentarán juicios de amparo vs. la rueda de observación**

Padres de familia del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (Cenhch) interpondrán este viernes el juicio de amparo contra la instalación de la rueda de observación en uno de los terrenos de la institución, con el respaldo de 25 tutores debidamente acreditados, informó el abogado Lucio Ramírez Luna. Acompañado por Verónica Corona Aro y Margarita Quiroz, voceros de los tutores, el representante legal afirmó que con el amparo el gobierno estatal de Rafael Moreno Valle Rosas no podrá realizar instalar la máquina de diversiones a un costado del centro educativo. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presentaran--juicios-de-amparo-vs-la-rueda-de-observacion_id_23574.html

Milenio

MILENIO

- **Delimita SGG el recorrido del desfile del 5 de Mayo**

El desfile del 5 de Mayo iniciará en el monumento Ignacio Zaragoza en la zona de Los Fuertes y terminará en el parque Juárez, anunció el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas, quien dijo que el recorrido será de 3.5 kilómetros. En años anteriores, a excepción del 2012 cuando la ruta fue cambiada totalmente, el recorrido tradicional iniciaba en el bulevar 5 de Mayo a la altura de plaza Dorada y concluía en la zona de Los Fuertes, ahora la marcha será al revés. En entrevista, el funcionario estatal anunció que posiblemente este día o la próxima semana, en compañía de la Secretaría de la Defensa Nacional. (Elvia García)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9a59ec5590eee449ba98bbaba96e8fc3>



E-CONSULTA

- **Presentarán amparo contra rueda de la fortuna este viernes**

El asesor jurídico de padres de familia del Cenhhc, Lucio Ramírez Luna, informó que este viernes será presentado el amparo contra el gobierno del estado para que se suspenda el proyecto de la colocación de una Rueda de Observación en un terreno limítrofe entre su escuela y el Bulevar 5 de Mayo. Acompañado por Verónica Corona Aro y Margarita Quiroz, representantes de las asociaciones de padres de familia del centro escolar más grande del país, Ramírez Luna confió en que con el amparo, el gobierno no podrá realizar ninguna acción para el desarrollo de la obra. (Jaime Zambrano)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/presentaran-amparo-contra-rueda-de-la-fortuna-este-viernes>



PERIODICO DIGITAL

- **Actívate por Puebla buscará que Congreso solucione tema limítrofe**

El presidente de la Coparmex, Carlos Montiel Solana, informó que la agrupación Actívate por Puebla, colocará una nueva "piedra" exigir seguridad y estado de derecho en la zona limítrofe de Puebla y San Andrés Cholula, ya que es precisamente en esa área donde se registran los delitos más violentos y urge que el Congreso defina de quién es la responsabilidad. Destacó que la Coparmex hará una solicitud formal a los coordinadores de cada partido en el Congreso para que digan en qué fecha se va a abordar el tema y con nombre y apellido, se hará público a quién sí le interesa que se defina de una vez por todas esta situación. (Verónica Aburto)

<http://periodicodigital.com.mx/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Los docentes no deben participar en maifestación en contra de la Rueda de la Fortuna: Barrera de la Rosa**

El líder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Jorge Luis Barrera de la Rosa, hizo un llamado a los docentes para que no participen en ninguna manifestación ni en contra ni a favor de la instalación de la rueda de la fortuna. El líder de los docentes poblanos dijo que la postura de la organización sindical es respetar el proyecto de las autoridades estatales en relación al mirador. (Maribel Velázquez.)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50903

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Gobierno no permitirá presiones de Tlaxcalancingo**

El secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, comentó que está garantizado el orden y la tranquilidad en la localidad de San Bernardino Tlaxcalancingo. En entrevista, dijo que la administración estatal no va a ceder a la presión de los habitantes. Señaló que no habrá modificaciones en los recorridos de las unidades articuladas del sistema RUTA (Red Urbana de Transporte Articulado). Señaló que llegó la fuerza pública el pasado miércoles al lugar del conflicto, donde los habitantes bloquearon vialidades, pero no fue necesario hacer uso de los uniformados porque los pobladores abrieron los caminos. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50901



PUEBLA ON LINE

- **De Los Fuertes al Parque Juárez, el desfile del 5 de mayo: SGG**

El secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, detalló que el recorrido con los contingentes de las tropas militares y de las instituciones educativas iniciará en la zona de Los Fuertes y concluirá en el Parque Juárez. "Similar a como se desarrolló el 150 aniversario de la Batalla de Puebla, en el que participó el ex presidente de la República Felipe Calderón Hinojosa". (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39355:=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Mesas de diálogo en Tlaxcalancingo no sirvieron de nada: Inconformes**

El secretario General de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas, aseguró que el caso de los inconformes de Tlaxcalancingo, quienes cerraron ayer la carretera por la introducción de la Ruta 14 a sus comunidades, instalaron hoy mismo varias mesas de diálogo para "prevenir" posibles conflictos. Cabe recordar que los pobladores de Tlaxcalancingo protestaron no sólo en contra que la Ruta 14 amplíe su trayecto hasta la localidad, sino porque el gobierno del estado habría dicho que sus derroteros tradicionales dejarían de circular. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44975&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mesas-de-dialogo-en-Tlaxcalancingo-no-sirvieron-de-nada:-Inconformes>

RETO DIARIO

- **Exhorta CEDH a implementar acciones efectivas en materia de seguridad**

Derivado de los actos de inseguridad que se han registrado en las últimas semanas en la entidad, la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDH Puebla), hace un llamado a las autoridades encargadas de la seguridad pública e impartición de justicia a implementar lineamientos y acciones que impidan el deterioro de las condiciones de protección social y convivencia. La eficiencia y el profesionalismo son algunos de los principios por los que se debe regir la seguridad pública, de acuerdo a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44968&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Exhorta-CEDH-a-implementar-acciones-efectivas-en-materia-de-seguridad>

RETO DIARIO

- **Niños acusados de agresión sexual no serán expulsados de primaria**

Los tres niños de primaria que fueron acusados de atacar sexualmente a una niña de nueve años no serán expulsados de la Escuela Primaria 16 de Septiembre de 1810, ubicada en la Unidad Habitacional San Jorge, informó José Altamirano Rodríguez, supervisor de la Secretaría de Educación Pública en el estado de Puebla (SEP). En entrevista, el supervisor, refirió que debido a que el "Manual de Convivencia" no hace referencia a las agresiones de este tipo, los tres alumnos involucrados en el presunto ataque sexual no serán expulsados de la institución educativa antes mencionada. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44967&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ninos-acusados-de-agresion-sexual-no-seran-expulsados-de-primaria>

RETO DIARIO

- **Denuncian amenazas contra alumnos que no marchen a favor de rueda en CENHCH**

Los estudiantes del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH) serían amenazados por los directivos del colegio para que asistan a una marcha a favor de la instalación de la Rueda de la Fortuna este sábado, así lo denunciaron los padres de familia de la institución. De acuerdo con los padres de familia, las autoridades de la escuela estarían obligando a los maestros a que anoten a por lo menos diez alumnos por salón para que asistan a la marcha que soporte la instalación de la Rueda de Observación en el predio de los talleres de secundaria y el área de viveros. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44966&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denuncian-amenazas-contralumnos-que-no-marchen-a-favor-de-rueda-en-CENHCH>

RETO DIARIO

- **Actívate X Puebla alista colocación de piedra simbólica en zona de conflicto territorial**

Integrantes de la agrupación, Actívate X Puebla, planean la colocación de una piedra en los límites de Puebla y San Andrés Cholula para exigir a las autoridades mayor atención en esa zona de conflicto y no se cometan más actos delictivos. El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), José Carlos Montiel Solana, explicó que es necesario hacer presión para que se actúe de inmediato en el tema de la seguridad. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44959&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Activate-X-Puebla-alista-colocacion-de-piedra-simbolica-en-zona-de-conflicto-territorial>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- El instituto poblano de la mujer define que la violencia mas frecuente contra las mujeres es la violencia emocional y económica.
- La SEP anuncia asistencia psicológica a alumnos de tercero de primaria que atacaron sexualmente a una compañera en la primaria 16 de septiembre en San Jorge, la niña cambia de grupo y regresa a clase este viernes. Mientras tanto los niños no podrán regresar a la escuela, ayer tuvieron reunión con la madre de familia de esta niña.
- El ayuntamiento de Puebla presento el plan de atención nutricional reproductiva y emocional en juntas auxiliares de Puebla.
- El secretario General de Gobierno informo que el desfile efectivamente 5 de mayo tendrá recorrido en la zona de los fuertes y concluirá en la zona de plaza Dorada.
- Muere de infarto un cliente en VIPS de Plaza Dorada ayer en las horas de la tarde noche, llega a tomar un café de sesenta y tantos años de edad le sobreviene un espasmo respiratorio y desplomo muerto sobre la mesa.
- La secretaria de seguridad acuerda con plazas comerciales asesoría para optimizar el tema de la Seguridad Publica.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Ya se definió la ruta del desfile 5 de Mayo en esta ocasión partirá del monumento a Zaragoza, bajara con dirección al bulevar 5 de Mayo, informa Luis Maldonado, SGG.
- En Puebla ya tenemos nuestro Fidel Velázquez, Israel Pacheco se reelige por cuatro años ocho meses como secretario general del Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento, don todo lo que ello implica, implica EDG esta presente allí, no le de más vueltas.
- Pero el asunto no es nada más de éste noticiero, actívate Por Puebla, a través del presidente de Coparmex, anuncia que la próxima piedra, para exigir seguridad y estado de derecho se va a colocar en la zona limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, porque allí se han dado hechos violentos. Y le urge al Congreso para que defina de quien es la responsabilidad de cada zona, que tiene que ver con los diputados.
- Padres del CENHCH van a solicitar amparo contra rueda de observación pero los maestros del CENHCH también declaran y desmienten que estén ofreciendo puntos o presionando para que los padres se sumen a la manifestación a favor de la rueda de observación. Mire porque cosas nos dividimos, están re calientes unos y otros por una rueda de la fortuna, hágame favor.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Castigo ejemplar para los menores de la escuela 16 de septiembre agredieron a sus compañeras, sugirió

oscar Arturo castro director del instituto de derechos humanos de la universidad iberoamericana.

- Habitantes de Tlaxcalancingo mantienen su rechazo al ingreso de ruta que no les permite transportar bultos.
- Padres de familia del Centro Escolar Niños Héroe de Chapultepec marcharan el próximo sábado junto con miembros del SNTE y autoridades de la propia institución en contra de la instalación de la rueda de observación.
- Actívate por Puebla colocara otra piedra protesta en la zona limítrofe Puebla-San Andrés Cholula por los altos índices de violencia y delincuencia así lo afirmo Carlos Montiel presidente de COPARMEX.
- En el estado de Puebla un millón doscientas mil personas están casadas o con algún tipo de relación y de ellas cuatrocientas mil han sufrido algún tipo de violencia esto lo dijo Verónica Marías Obrado presidenta del instituto poblano de las mujeres.
- El desfile del 5 de Mayo partirá del mausoleo a Zaragoza hacia plaza Dorada índico Luis Maldonado Secretario General de Gobierno.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Lamenta la presidenta del DIF municipal los hechos que se registraron en la primaria de San Jorge que tuvo como resultado la agresión sexual a una niña de 9 años, Liliana Ortiz ofrece apoyo psicológico a la menor, mientras tanto los padres de familia anuncian que van a denunciar a directivos del plantel y también a la maestra.

VERTICE 102.1 FM

Patricia Estrada
Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- Pretende el DIF Municipal combatir desnutrición, obesidad y suicidios en la infancia
- Atiende el ayuntamiento 600 procedimientos contra constructores por construcciones irregulares
- Los mercados más inseguros son Hidalgo, Zapata y 5 Mayo refiere la 28 de Octubre



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Estuvo a punto de volcarse un trailer en la autopista Puebla-México a la altura de La María, el conductor pierde el control y choca contra el muro de contención.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Padres de familia de la primaria 16 de Septiembre ubicada en la unidad Habitacional San Jorge exigen se aclare el caso de la menor que presuntamente fue abusada por niños de la misma institución.
- Representantes de Actívate por Puebla quien promueven la rehabilitación del periférico ecológico a través del proyecto vía viva piden acciones urgentes para frenar la ola de accidentes ocurridas que se han presentado los últimos días, propone vigilancia a vial.
- En el Congreso fue presentada una iniciativa para reformar la ley de transportes donde se faculta a los ayuntamientos para imponer sanciones a automovilistas que obstaculicen el paso a ambulancias o vehículos que trasladen a un enfermo.
- Protección civil estatal continuara reforzar los operativos en comunidades cercanas al volcán Popocatepetl, a pesar de que no se registra incremento en la actividad volcánica, la alerta amarillo fase 2

- Habitantes de la capital poblana exigen a las autoridades el programa preventivo de árboles previo a temporada de lluvias que comienza el 5 de mayo.
- Autoridades estatales y municipales unen esfuerzos para difundir programas preventivos médicos en las 17 juntas auxiliares del municipio de Puebla, la finalidad es lograr por 3 años consecutivos la certificación de Puebla como municipio promotor de la salud.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Registra Mover a Puebla a 21 candidatos a diputados**

El Comité Directivo Estatal del PRI realizó este jueves el registro de 21 de 26 candidatos a diputados, entre los que destacó la ausencia de Víctor Gabriel Chedraui, quien hasta la semana pasada se perfilaba para ser el abanderado por el distrito 14 de la capital del estado. En tanto, Juan Carlos Natale López, dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México, confirmó que irá en el tercer lugar de la lista de plurinominales, además de que Bárbara Ganime Borne, presidenta de la Comisión de Procesos Internos del PRI, será la abanderada por el distrito 13 de la capital. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2962177.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Acusa PRI intento de "dividir" a la BUAP**

Fernando Moreno Peña, delegado especial del PRI, denunció la supuesta intención del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas de "dividir" a la BUAP, a través de la inscripción de Guillermo Nares Rodríguez, director de la Facultad de Derecho, en la planilla de José Antonio Gali Fayad, candidato de Puebla Unida a la alcaldía. En la opinión del ex gobernador de Colima dicha estrategia se hizo evidente con la declaración del propio Nares Rodríguez en el sentido de que si no se acepta su postulación como síndico en la planilla de Gali Fayad buscará la rectoría de la BUAP. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2962173.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **RMV debe sacar las manos del proceso electoral: PRI**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, debe sacar las manos del proceso electoral y dejar de utilizar las instancias de gobierno como ministerios públicos, para realizar prácticas de "perversión política" en contra de candidatos priistas, a quienes están presionando para que se bajen de la contienda electoral, afirmó el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Moreno Peña. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-26/portada/rmv-debe-sacar-las-manos-del-proceso-electoral-pri>

HERALDO

- **Hoy le aprueban la ciudadanía poblana a Nares**

En sesión extraordinaria este viernes, los diputados locales, la mayoría panistas, aprobarán la ciudadanía poblana del aspirante a síndico de la coalición Puebla Unida, Guillermo Nares Rodríguez, quien se inscribió ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) como parte de la planilla de Antonio Gali Fayad, a pesar de que no contaba con este requisito. Lo anterior lo advirtió el diputado del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Gerardo Mejía Ramírez, quien explicó que la solicitud de Guillermo Nares fue turnada a la Comisión de Gobernación, para que este viernes en sesión extraordinaria se apruebe por el pleno del Congreso Local su solicitud para ser ciudadano poblano. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-26/portada/hoy-le-aprueban-la-ciudadania-poblana-nares>

HERALDO

- **José Juan Espinosa ahora respalda a Gali Fayad**

Al afirmar a que el Partido Movimiento Ciudadano no le está entregando un cheque en blanco al candidato de la coalición Puebla Unida, el diputado con licencia y precandidato a la alcaldía de San Pedro Cholula, José Juan Espinosa Torres cambió de discurso y brindó su respaldo total al precandidato a la presidencia municipal de Puebla, Antonio Gali Fayad, pese a que unos meses atrás criticó su promoción adelantada. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-26/politica/jose-juan-espinosa-ahora-respalda-gali-fayad>

Síntesis

SINTEISIS

- **Firma RMV Carta de Intención con Anthony Wayne**

El Gobernador Rafael Moreno Valle y el embajador de Estados Unidos en México, Anthony Wayne suscribieron la Carta de Intención para el Programa de Cooperación Académica y Colaboración Internacional de Educación Puebla-EU, con lo que el Estado figura como pionero en la materia, e impulsor de la calidad educativa. Mediante este instrumento, primero que se firma en el plano nacional, 25 estudiantes y 28 maestros de 26 institutos y universidades tecnológicas, estudiarán Inglés y Metodología de la Enseñanza en la Universidad Estatal de Nueva York (SUNY). (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Toma protesta Jorge Luis Blancarte**

Los integrantes de la comisión permanente, aprobaron la incorporación al Congreso del diputado con licencia Jesús Zaldívar Benavides y le tomaron protesta a Jorge Luis Blancarte como diputado local en sustitución de José Juan Espinosa Torres, además de que se acordó convocar a sesión extraordinaria del pleno para mañana viernes para aprobar las constancias de ciudadanía poblana. Al respecto, el presidente de la comisión, Antonio Gali López informó que este viernes 26 de abril pese a que siguen los movimientos de diputados, pues algunos suplentes faltan por incorporarse y otros diputados propietarios están x regresar, este viernes se citará al pleno legislativo para aprobar un sinnúmero de ciudadanías poblanas. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Debe gobierno federal puntualizar si incrementará gasolina: COE**

El gobierno federal a través de la Secretaría de Hacienda debe puntualizar si aplicará un incremento a la gasolina, ahora que virtualmente el combustible está igualando los valores en los que se vende en Estados Unidos y ya no hay un subsidio, aunado a que sus incrementos duplican a los de la inflación en su conjunto. Así lo expuso el vicepresidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Francisco Romero Serrano, quien refirió que según la Secretaría de Hacienda, durante 2012, los menores precios en México implicaron que el apoyo asociado ?subsidio- a estos combustibles fue mayor a 200 mil millones de pesos. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Signan RMV y SUNY carta de cooperación académica**

El gobierno de Puebla y la Universidad Estatal de Nueva York firmaron una carta con el objetivo de impulsar actividades conjuntas entre los dos países como programas de intercambio académico e iniciativas en materia de educación. El pacto entre el gobierno estatal y The State University of New York (SUNY) se da en el marco de la presentación de la iniciativa del presidente Barack Obama "La fuerza de los 100, 000 en las Américas", y el postulado del presidente de México, de cooperación internacional. El gobernador Rafael Moreno Valle celebró la firma de este documento que hará posible que maestros y alumnos poblanos continúen su preparación en el extranjero. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Movimiento ciudadano va con Puebla Unida**

El exdirigente estatal del Partido Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, informó que en estas elecciones intermedias, su partido participará con Puebla Unida con 102 candidaturas comunes para municipios entre ellos San Pedro Cholula, Puebla, ATLIXCO, entre otros. En entrevista, el precandidato a la presidencia

municipal de San Pedro Cholula, quien está apoyado por Puebla Unida, comentó que en las restantes 115 presidencias, la mayoría cabeceras municipales, competirán solos debido a que no se concretaron los acuerdos con los partidos coaligados. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

INTOLERANCIA

INTOLERANCIA

- **Le prenden fuego con todo y camioneta**

Un hombre cuya identidad por el momento se desconoce apareció totalmente carbonizado en el interior de una camioneta Ford tipo Escape, que también terminó calcinada y abandonada en el paraje El Chachuaco de la comunidad de San Lucas Nextetelco del municipio de Juan C. Bonilla, del Distrito Judicial de San Pedro Cholula. La camioneta con el cuerpo en el interior fue ubicada por elementos de la Policía Municipal de Juan C. Bonilla, a las 17 horas del jueves 25 de abril, luego de que recibieron una llamada que indicaba que una camioneta estaba ardiendo, por lo que se dirigieron al lugar, y cuando llegaron ya había terminado de arder. (Alfonso Ponce de León)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108371

INTOLERANCIA

- **Nares hace el ridículo en Facultad de Derecho**

Guillermo Nares Rodríguez se queda como director de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), por lo que se cancela la solicitud de abandonar el cargo y convertirse en síndico municipal de la planilla Puebla Unida, por lo que en sesión de Consejo de Unidad la deja sin efecto, pero también ratifica su compromiso de mantenerse en busca de los objetivos propuesto desde el inicio de su periodo al frente de la dirección. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108369

CAMBIO

CAMBIO

- **Sustituyen a síndico fallido con un magistrado suplente del TSJ**

La megacoalición "Puebla Unida" eligió al abogado Héctor Sánchez Sánchez para ser incluido en la planilla a la alcaldía de la Angelópolis que encabeza Antonio Gali Fayad, en sustitución de Guillermo Nares Rodríguez, quien decidió quedarse como director de la Facultad de Derecho de la BUAP. Fuentes de la megacoalición revelaron a CAMBIO que la sustitución del director de Derecho de la BUAP por Sánchez Sánchez se realizó ayer ante el órgano electoral para completar la planilla que buscará ganar la presidencia municipal. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9442-h%C3%A9ctor-s%C3%A1nchez-s%C3%A1nchez-un-perfil-ciudadano>

CAMBIO

- **Nares se queda en la Facultad de Derecho**

"No soy enemigo de Enrique Agüera, pero sí tengo diferencias en la forma en que se condujo la Universidad" afirmó Guillermo Nares Rodríguez al tiempo de advertir que le disputará la rectoría a Alfonso Esparza una vez que empiece el proceso interno en la BUAP, serán temas que tendrán que debatirse. A la par, detalló que solicitó licencia a la dirección de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales el 22 de marzo, debido a que el Partido del Trabajo lo invitó a ser su candidato a la alcaldía, pero fue hasta la semana pasada cuando Antonio Gali le anunció su interés de llevarlo a la planilla de "Puebla Unida" como síndico.. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/homo-sapiens/item/9438-nares-se-queda-en-la-facultad-de-derecho>

CAMBIO

- **Natale reconoce premio, lugar 3 en la lista pluri**

Juan Carlos Natale López rompió la secrecía sobre la lista de diputados plurinominales de la alianza PRI-PVEM y reconoció que ocupará el tercer lugar en ella, de tal forma que ingresará al Congreso del estado sin la necesidad de ser votado en las urnas, un premio por adelantado sin importar los resultados de los comicios del 7 de julio. En

entrevista tras el registro ante el IEE de 21 fórmulas a diputaciones locales por parte del PRI, el líder estatal del Verde aceptó que sí ocupará una de las posiciones por la vía de mayoría relativa en la LIX Legislatura local, tal y como lo adelantó el quintacolumnista, Mario Alberto Mejía. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9443-natale-reconoce-premiazo-lugar-3-en-la-lista-pluri>

CAMBIO

- **PAN pone en la lista negra a delegada de Oportunidades**

La fracción del PAN en el Senado de la República incluyó a Nancy de la Sierra, delegada de Oportunidades en Puebla, Juan José Tapia en la Comisión para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas y René Torres Sosa, en Diconsa en una lista negra de funcionarios federales que operan con fines electorales a favor del PRI. De acuerdo con información de Milenio Diario desde la mañana de ayer Acción Nacional empezó a circular un documento entre los integrantes de la Cámara Alta de San Lázaro en el que se incluyó un mapeo de al menos 43 priistas que han asumido cargos en las delegaciones del gobierno federal en los estados y que, en su opinión, fueron designados como "operadores políticos". (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9425-se%C3%B1alan-a-delegados-en-puebla-como-operadores-priistas>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Cuatro aspirantes del PAN repudian que RMV imponga a Núñez como candidato en Texmelucan**

Cuatro aspirantes panistas a la presidencia municipal de Texmelucan por la coalición "Puebla Unida" se manifestaron este jueves en contra de la dirigencia estatal por la inminente imposición del petista Rafael Núñez Ramírez como candidato oficial a la alcaldía sin pertenecer a esta alianza de partidos. La protesta estuvo encabezada por el líder local de Acción Nacional (PAN), Rosendo Méndez Meneses, con el respaldo de los precandidatos Rubén Garrido, Marco Antonio Escobedo, Ramiro Ángeles y Juan Escalante Martínez. La manifestación comenzó a primera hora del día. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cuatro-aspirantes-del-pan-repudian-que-rmv-imponga-a-nunez-como-candidato-en-texmelucan_id_23568.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Corregirá Acción Nacional error en la planilla de Gali; sí sustituirá a Nares: Maldonado**

El dirigente municipal del PAN, Gerardo Maldonado Balvanera, admitió que el aspirante a la presidencia municipal de Puebla Antonio Gali Fayad tendrá que sustituir a Guillermo Nares Rodríguez de la posición de síndico que le otorgó dentro de su planilla de regidores porque incumple los requisitos para ser postulado en esta elección. "Las cosas están muy claras: no hay hoy por hoy la licencia a tiempo para haberse separado del cargo, y bueno se tendrá que actuar en consecuencia y poner a algún otro síndico o a alguna otra síndico", señaló el también suplente de Gali. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/corregira-accion-nacional-error-en-la-planilla-de-gali-si-sustituira-a-nares-maldonado_id_23582.html

MILENIO

MILENIO

- **Permanece Nares en BUAP; no participará en contienda**

El director de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Guillermo Nares Rodríguez, anunció que no participará en el proceso electoral de este año en el que estaba contemplado como propuesta para ocupar la Sindicatura del ayuntamiento de Puebla dentro de la planilla de Antonio Gali Fayad, candidato a la presidencia municipal por la coalición Puebla Unida integrada por el PAN, el PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla. Nares Rodríguez retiró su solicitud de licencia para separarse de su actual cargo por 90 días, la cual, la había presentado el pasado 22 de marzo. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9a59ec5590e449ba98bbaba977bcf3>

MILENIO

- **Inscriben PRI-PVEM a 21 postulantes a diputados**

La alianza Mover a Puebla integrada por los partidos PRI-PVEM, registró el día de ayer ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) a 21 candidatos de igual número de distritos en la entidad. De los siete distritos correspondientes a la capital sólo inscribieron a cuatro. En la capital el Revolucionario Institucional registró en el distrito X a Claudia Hernández Medina; Alberto Sánchez Barranco por el XI; Sandra Montalvo Domínguez por el Distrito XII; José Doger Corte por el Distrito XV; y Víctor Manuel Giorgana Jiménez por el Distrito XVI. En el distrito I con cabecera en Xicotepec de Juárez quedó registrado Carlos Barragán Amador, alcalde con licencia en dicho municipio. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9a59ec5590eee449ba98bbaba9717bd5>

MILENIO

- **Registra Puebla hasta 16 robos de vehículos al mes**

La vulnerabilidad en el sistema de seguridad en los vehículos de la marca Nissan se ha vuelto un factor por el que desde hace dos años encabezan la lista de los más robados sin violencia en el estado de Puebla y los de la marca Volkswagen tipo Jetta son los favoritos de delincuentes que se apoderan mediante la violencia, informó el director de investigación de robo de vehículos de la Procuraduría General de Justicia, César Joaquín Sánchez Zepeda. En Puebla al menos entre 14 y 16 vehículos mensuales tanto estacionados como a mano armada son robados. La cifra ha bajado en lo que va del actual sexenio estatal. (Violeta García, digital)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9a59ec5590eee449ba98bbaba96a57cb>



E-CONSULTA

- **Decide SEP cambiar de grupo a infantes agresores de menor de 9 años**

La Secretaría de Educación Pública (SEP) informó que serán cambiados de grupo los tres estudiantes que agredieron sexualmente a una menor de nueve años dentro de la escuela primaria 16 de Septiembre de 1810, ubicada en la unidad habitacional San Jorge, al sur de la capital. Además será este viernes cuando la menor, víctima de las agresiones, se reincorporará a clases. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19253

E-CONSULTA

- **Impugnan procesos del PRI en Texmelucan, El Verde y el distrito XII**

La negativa de registro por parte del PRI a precandidatos a alcaldes en San Martín Texmelucan y San Salvador El Verde, así como a diputado en el distrito XII con cabecera en Puebla, fueron impugnados ante la sala regional del Distrito Federal del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. De acuerdo con los turnos de expedientes, Gonzalo Nava González se inconformó contra la improcedencia de su solicitud de registro como precandidato en San Salvador El Verde, donde el tricolor designó como abanderado a José Gregorio Ojeda Ojeda. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19248

E-CONSULTA

- **Tony Gali es excelente candidato, dice José Juan Espinosa**

"Tony Gali es un excelente candidato", dijo el diputado local con licencia del Movimiento Ciudadano (MC), José Juan Espinosa Torres, quien fue uno de los políticos más críticos del ex secretario de Infraestructura (SI) sobre todo cuando denunció una campaña proselitista adelantada con anuncios espectaculares; además, reveló que su partido tendrá 102 candidaturas comunes con la coalición Puebla Unida. Las declaraciones de Espinosa Torres cambiaron en forma diametral después de recibir el apoyo de la coalición Puebla Unida a su candidatura de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia Municipal de San Pedro Cholula. (Fernando Pérez Corona)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19245

E-CONSULTA

- **De última hora, busca Guillermo Nares la ciudadanía poblana**

Guillermo Nares Rodríguez recibirá mañana su ciudadanía poblana por parte del Congreso local, pese a que el director de la Facultad de Derecho de la BUAP ya está inscrito como candidato a síndico en la planilla de la coalición Puebla Unida, que encabeza Antonio Gali Fayad. El diputado priísta, Gerardo Mejía Ramírez, explicó que la solicitud del funcionario universitario fue turnada a la Comisión de Gobernación, la cual analizará el caso y resolverá en consecuencia. (Fernando Pérez Corona)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/busca-guillermo-nares-la-ciudadania-poblana>



PERIODICO DIGITAL

- **Grupo 10 de Octubre del SETEP logra 13 candidaturas para los próximos comicios**

Doce presidencias municipales, así como una a diputación local, fueron las candidaturas que logró el grupo político 10 de Octubre, perteneciente al Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP), para los comicios del 7 de julio, mismos que representarán a la coalición Mover a Puebla que encabeza el Partido Revolucionario Institucional (PRI). (Cristóbal Lobato)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Toma protesta Jorge Luis Blancarte, suplente de Espinosa Torres**

Mantener "una postura crítica pero responsable" fue el compromiso que asumió el diputado suplente por Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Luis Blancarte Morales, al rendir protesta ante los integrantes de la Comisión Permanente. Señaló que con su llegada buscan darle continuidad al trabajo desempeñado por el legislador con licencia y aspirante a la presidencia municipal de San Pedro Cholula, José Juan Espinosa Torres. Acotó que sus esfuerzos en el Poder Legislativo estarán encaminados a mejorar las condiciones de vida de los poblanos a través de la creación de leyes integrales. Reconoció el trabajo desempeñado por Espinosa Torres en la representación de Movimiento Ciudadano en el Congreso local y se comprometió a darle continuidad. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Otro que regresa al Congreso de Puebla tras no conseguir candidatura**

Un diputado más del PAN regresó al Congreso del Estado luego de no haber conseguido una posición en la planilla de regidores de la alianza Puebla Unida. Con ello suman cinco los legisladores que retornaron a sus actividades en el Poder Legislativo. En sesión de la Comisión Permanente se recibió el oficio presentado por el legislador albiazul, Jesús Zaldívar Benavides, por el que solicitó su reincorporación a la LVIII Legislatura local. Con este retorno la diputada suplente Yasmín Flores, quien hace solo 15 días había rendido protesta para asumir el cargo, dejará su curul al diputado propietario que se había ausentado para irse a campaña. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/>



IMAGEN POBLANA

- **Escándalos en programas sociales limitan estrategia priísta**

La filtración de audios sobre el uso de recursos públicos con fines electorales en Veracruz, la cual causó una gran polémica nacional, le ha atado las manos al PRI en la operación de los programas de Desarrollo Social con fines electorales en Puebla. Con los reflectores encima, la vigilancia constante y la permanencia de investigación tanto oficial como la que hacen los partidos políticos, los operadores priístas tienen un escenario más complicado para poder aprovechar el poder económico del gobierno federal. Hoy los senadores del PAN a nivel nacional dieron a conocer los nombres de delegados y funcionarios de la Secretaría de Desarrollo Social. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/escandalos-en-programas-sociales-limitan-estrategia-priista>

IMAGEN POBLANA

- **Se le viene la noche al "dirigente" del PRI**

Priistas cumplieron sus amenazas de proceder por la vía jurídica para impugnar el proceso de selección de candidatos a ediles impuesto por el delegado Fernando Moreno Peña y el dirigente estatal Pablo Fernández del Campo. Así lo iniciaron contendientes de los municipios de San Salvador El Verde y San Martín Texmelucan, que este jueves presentaron sus impugnaciones en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. En entrevistas por separado, Pablo Minor informó que presentó un juicio para la protección de sus derechos político correspondiente al municipio San Martín Texmelucan, con número de registro SDF-JDC-0032-2013. (Arturo Torres) <http://www.imagenpoblana.com/2012/se-le-viene-la-noche-al-%E2%80%9Cdirigente%E2%80%9D-del-pri>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Nares no es poblano aún: Mejía**

El diputado priista Gerardo Mejía confirmó que Guillermo Nares, aspirante a síndico municipal en la planilla de Puebla Unida, no cuenta con la ciudadanía poblana, ya que hasta este momento el Congreso del Estado se la entregará en los próximos días. El integrante de la Comisión de Gobernación, informó que la petición del aún director de la Facultad de Derecho de la BUAP solicitó hace unos días la calidad poblana, por lo tanto se trata de un documento que en el momento en que presentó su solicitud de registro como síndico de la planilla del aspirante a candidato de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, no lo tenía aún. (Angélica Patiño Guevara) http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50905

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Sigue regreso de aspirantes frustrados**

Sigue el regreso de aspirantes fallidos a sus curules, ahora fue el diputado del PAN, Jesús Zaldívar quien no logró la posición de una regiduría en la planilla del aspirante a candidato a la presidencia municipal de Puebla, Puebla Unida, Antonio Gali Fayad. Durante la sesión de la Comisión Permanente, se dio a conocer el informe del legislador con licencia que a partir de esta semana se reincorporaría a sus funciones como diputado local, por lo que su suplente, Jazmín flores dejará el puesto y una vacante en el Partido Nueva Alianza, pues había decidido sumarse al panal. (Angélica Patiño Guevara) http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50902

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Abunda la corrupción y la mierda en el PRI: Líder juvenil del PRI**

Al quejarse del método de selección de candidatos al interior de la coalición 'Mover a Puebla', PRI-PVEM, el líder de la agrupación Fuerza Joven, Luis Tiffaine, llamó "idiotas" a los dirigentes del tricolor, principalmente a Pablo Fernández del Campo, líder en el estado y al delegado, Fernando Moreno Peña, al responsabilizarlos de las imposiciones que se dieron. Desde su cuenta personal en las redes sociales como Facebook y Twitter, el tricolor lanzó mensajes como: "@LuisTiffaine: ¡Parecen idiotas! No aprenden después de 2010 y 2012! pobre PRI, pobres jóvenes, pobre Puebla!". "Yo pensé que Fernando Morales había sido el peor Presidente pero @pabloporpuebla ya lo supero y ni ha empezado!" (sic). (José Romero) <http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Nada le llena al 'Niño Naranja'**

El aspirante a la presidencia municipal de San Pedro Cholula de parte de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, aseguró que el hecho de que se hayan logrado candidaturas comunes con la coalición "Puebla Unida", no es un sinónimo de que entregarán un cheque en blanco. En entrevista, el legislador con licencia sentenció que el hecho de que hayan decidido unirse en este método de alianza, no es un sinónimo de que no observarán que no se comentan errores dentro del proceso de la campaña y que puedan poner en riesgo el obtener la presidencia municipal con Puebla, al frente de Antonio Gali López. Aseveró que la decisión de apoyar a Gali Fayad en la capital poblana, es derivado de que se trata de un excelente candidato, que en caso de mantener la unidad, es casi un hecho que ganarán. (Angélica Patiño Guevara) <http://www.contraparteinformativa.com>



PUEBLA ON LINE

- **PRI: lista de candidatos a diputados locales de Puebla 2013**

El PRI registró en el Instituto Estatal Electoral a los candidatos que habrán de contender por las distintas diputaciones locales. Acompañados por el Delegado Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, y por su homólogo en el PVEM, Juan Carlos Natale, los aspirantes presentaron la documentación completa que los acredita como aspirantes oficiales para la jornada electoral del 7 de julio. De acuerdo con normatividad electoral, los candidatos restantes tienen hasta el próximo domingo 28 para registrarse ante el IEE, al igual que los abanderados a las presidencias municipales. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39363:pri-lista-de-candidatos-a-diputados-locales-de-puebla-2013&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Moreno Peña: "Desde el poder atentan contra la BUAP"**

"El gobernador está tratando de dividir a la BUAP, eso es irresponsable. Si no es Enrique Agüera el candidato no va (Guillermo) Nares. Es una desproporción y una irresponsabilidad. Se debe respetar a la BUAP. El señor Agüera la respetó al solicitar licencia. Desde el poder atentan contra la universidad". Así lo dijo el delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, al denunciar la presunta intención del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, de dividir a la BUAP mediante la inscripción del director de la Facultad de Derecho, Guillermo Nares, como candidato a síndico en la planilla de Puebla Unida a la presidencia municipal. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39337:moreno-pe%C3%B1a-desde-el-poder-atentan-contra-la-buap&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **PRI descalifica al IEE, lo acusa de actuar con parcialidad**

El PRI se lanzó a la yugular al Instituto Electoral del Estado, al que acusó de actuar con parcialidad y de aceptar en forma extemporánea las constancias de vecindad de los candidatos de la coalición Puebla Unida. El delegado del Comité Ejecutivo Nacional del tricolor, Fernando Moreno Peña, dijo que el ayuntamiento de Puebla está elaborando dichas constancias en forma masiva. Adelantó que en breve su partido presentará la impugnación correspondiente. Y señaló a la consejera del IEE Rosalba Velázquez de actuar con parcialidad en el proceso electoral al declarar a los medios de comunicación que el registro del director de la Facultad de Derecho de la BUAP y aspirante a síndico de la alianza Puebla Unida, Guillermo Nares, cumplía con la ley. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39336:pri-descalifica-al-iee-lo-acusa-de-actuar-con-parcialidad&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **SEP niega amenazas contra comunidad del CENHCH para que esté a favor de rueda**

La Secretaría de Educación Pública (SEP) negó "la existencia de algún tipo de condicionamiento por parte de sus docentes o directivos hacia los padres de familia o alumnos para que participen en una manifestación pública" a favor de la Rueda de la Fortuna en el Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH). La dependencia realizó el posicionamiento esta tarde en un comunicado de prensa después que padres de familia y alumnos denunciaron esta mañana amenazas por parte de los directivos de la escuela, tratándolos de presionar para que mostraran apoyo a la instalación de la estructura de 79 metros de altura en el área de talleres y viveros. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44976&-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEP-niega-amenazas-contra-comunidad-del-CENHCH-para-que-este-a-favor-de-rueda>

RETO DIARIO

- **Constructoras poblanas buscarán participar en obras de Audi**

Veinte empresas poblanas tienen intereses en desarrollar acciones de construcción que se requieren en la zona de San José Chiapa, donde están en marcha las obras para dar paso a la planta armadora de autos, Audi. El

presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Ricardo Pérez Güemez, explicó que una vez que se dio a conocer que será el próximo 4 de mayo cuando se colocará la primera piedra para la construcción de la planta, los empresarios ya están en disposición de comenzar a trabajar en la zona. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44960&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Constructoras-poblanas-buscaran-participar-en-obras-de-Audi>

RETO DIARIO

- **Zaldívar vuelve al Congreso luego de no ser considerado en planilla de Gali**

En la sesión de la Comisión Permanente continuaron los regresos de los diputados chapulines al Congreso, al no obtener alguna candidatura en sus partidos. Esta vez, el panista, Jesús Zaldívar Benavides, hizo lo propio. Cabe recordar que el diputado panista buscaba colarse en la planilla de regidores del ex secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, pero, finalmente, en el registro del pasado lunes su nombre no apareció. Zaldívar Benavides, regresará a sus actividades legislativas, pues es presidente de las comisiones de Asuntos Municipales e Inspectoría, las cuales no han sesionado por su ausencia. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44958&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Zaldivar-vuelve-al-Congreso-luego-de-no-ser-considerado-en-planilla-de-Gali>

RETO DIARIO

- **Espinosa exhibe su incongruencia; primero criticó a Gali y ahora lo apoya**

El diputado con licencia por el Movimiento Ciudadano y hoy candidato a la alcaldía de San Pedro Cholula, José Juan Espinosa Torres, cambió de discurso y brindó su respaldo total al precandidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, pese a que unos meses atrás criticó su promoción adelantada. Aseguró que no reculará en sus comentarios contra el ex secretario de Infraestructura, ya que también cuestionó su trabajo cuando se registró el derrumbe de una columna en los trabajos del Boulevard Valsequillo. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44956&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Espinosa-exhibe-su-incongruencia;-primero-critico-a-Gali-y-ahora-lo-apoya->

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Aprueban diputados telecom, con cambio**

La minuta de la reforma de telecomunicaciones fue aprobada con algunos cambios en la Cámara de Diputados, por lo que fue devuelta al Senado para su ratificación, antes de que se decreta. El pleno de los diputados aprobó en lo general por 409 votos a favor, 32 en contra y dos abstenciones, la minuta del Senado sobre telecomunicaciones, pero en la discusión en lo particular aceptó un cambio que quitó dos palabras e introdujo una, lo cual fue suficiente para devolver al Senado el decreto de reformas a ocho artículos constitucionales. El coordinador del PRI, Manlio Fabio Beltrones, consideró el ajuste como "una modificación que precisa términos de garantías". (Juan Arvizu)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/41930.html>

EL UNIVERSAL

- **Trasladarán a Gordillo a hospital para estudios**

El Sistema Penitenciario del Distrito Federal autorizó el traslado de Elba Esther Gordillo, ex presidenta del sindicato magisterial, al hospital Ángeles del Pedregal para que le realicen un estudio del corazón, informaron fuentes del gobierno capitalino. Gordillo, quien está reclusa en el penal femenino de Tepepan, acusada de lavado de dinero y delincuencia organizada, solicitó que le practicaran un prueba de esfuerzo para diagnosticar si padece una isquemia miocárdica. En cualquier momento será llevada al hospital privado. La ex presidenta del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) fue detenida el pasado 26 de febrero por la Procuraduría General de la República (PGR). (Redacción)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/41932.html>

EL UNIVERSAL

- **Gates y Slim van contra la polio**

El magnate mexicano Carlos Slim considera que la actual crisis financiera no es global sino que afecta a países desarrollados, y aboga por crecer la participación del sector privado para salir de la situación. En una entrevista exclusiva a Efe junto con el estadounidense Bill Gates, Slim Helú señaló que “muchos de los países desarrollados están en una crisis específica a causa de sus altos niveles de deuda y sus déficit fiscales”. Sin embargo, el hombre más rico del mundo recordó que hay que mirar a otros países y mercados emergentes en regiones como Asia o el golfo Pérsico, cuyos bancos y finanzas están en buen estado. (Redacción)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41933.html>

COLUMNAS

Intolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

Los puñales de la Corte

Después del magistral artículo escrito por el ministro José Ramón Cossío, publicado en la revista Letras Libres, y del brillante artículo escrito por Jesús Silva-Herzog en el periódico *Reforma*, el día de ayer en la revista *Animal Político*, en la columna “Altoparlante” —firmada por *Artículo 19*—, se presentó un estupendo análisis de la errática resolución de la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, respecto a la prohibición del uso de las palabras puñal y maricón.

Artículo 19 es una organización de origen inglés, que por más de 20 años ha trabajado en la defensa y promoción de la libertad de expresión en el mundo. El libre flujo de información por cualquier medio, el intercambio de ideas entre actores y la transparencia gubernamental, que son elementos indispensables para una democracia. En conclusión, *Artículo 19* se dedica a proteger el derecho contra todo acto de censura. Este análisis, escrito por especialistas en la materia, desglosa acuciosamente los yerros en los que incurrió la SCJN, profundizando jurídicamente en los alcances de la controvertida resolución.

Para tener un mejor contexto del aporte de *Artículo 19*, retomaré algunos de los fragmentos de este valioso análisis:

Los puñales de la Suprema Corte

Puñal (Del lat. *pugnāle): m. Arma de acero, de dos a tres decímetros de largo, que solo hiere con la punta (Diccionario de la Real Academia Española).

La reciente resolución de la Primera Sala de la SCJN emitida dentro del amparo directo en revisión 2806/2012 ha causado revuelo en distintos círculos de opinión. En una votación cerrada se decidió que el uso de palabras como “maricón” y “puñal” son impertinentes y discriminatorias al ser innecesarias en una crítica mutua entre periodistas. Parece que el criterio de la Corte es el siguiente: si se suprimen palabras o discursos considerados ofensivos, acabaremos de una vez por todas con la discriminación.

Como ya ha sido ampliamente difundido, el caso versaba sobre una serie de críticas y ofensas entre periodistas de Puebla, cuyo vehículo fueron los medios de información impresos Síntesis e Intolerancia. En la nota “El ridículo periodístico del siglo”, Enrique Núñez Quiroz (Intolerancia) lanzó algunos calificativos en contra de quienes trabajaban en el diario Síntesis, propiedad de Armando Prida Huerta. Entre las expresiones vertidas en la columna de Núñez Quiroz encontramos que acusaba a Prida Huerta de utilizar “columnas viejas, libros pagados, escritores pagados y columnistas maricones” para criticarlo. Además enfatizó sobre “los atributos que no debe tener un columnista: ser lambiscón, inútil y puñal”. Poco importó que las expresiones no fueran dirigidas contra su persona, pues Prida Huerta decidió demandar por daño moral a Núñez Quiroz.

La pregunta clave es ¿el demandante buscaba reivindicar los derechos de la comunidad LGBTTI en su demanda? ¿Prida Huerta sintió tal grado de indignación por el uso de vocablos como “puñales” y maricones”? La respuesta es contundente: no. Quien demandó lo hizo porque consideró que todas las expresiones (entre ellas las tildadas de homófobas), le causaban un menoscabo en su honor. He aquí el primer error de la Primera Sala, resolvió más allá de lo solicitado por la parte actora y discurrió sobre una serie de elementos que no habían pasado por la cabeza de quien ejerció la acción legal.

(...)

Al estudiar el fondo del asunto, la decisión de la Corte se basa en una argumentación poco clara, en

la cual se pasa de un momento a otro y careciendo de un desarrollo exhaustivo, del discurso "absolutamente vejatorio" al discriminatorio y de ahí, sin chistar, al discurso de odio.

(...)

Contradicciones de la Corte

(...)

En principio, resulta un contrasentido pronunciarse en un caso en el que el periodista demandó a otro por sentirse agraviado por expresiones como "puñal" o "maricón". Ello refuerza implícitamente el discurso discriminatorio, pues tanto el emisor como el receptor del mensaje estarían compartiendo una idea de inferioridad de ciertas personas.

No obstante que las expresiones en cuestión fueron publicadas en una columna de opinión, la Corte trata de clasificar las expresiones "puñal" y "maricón" como "discurso absolutamente vejatorio". Al explicar el último concepto lo clasifica como aquél que carece de "utilidad funcional" o que es "impertinente" en el contexto de la nota y la intención de la misma. Menuda tarea ha encargado el máximo tribunal a los jueces del país, que ahora pasarán de ser peritos en derecho a correctores de estilo.

Consecuencias inesperadas, periodistas ante tribunales

La resolución de la máxima instancia judicial del país manda un mensaje que por lo pronto parece apuntar a fomentar la llamada "judicialización de la libertad de expresión". En el contexto actual de violencia y persecución judicial contra periodistas, poco abona para una sociedad democrática abrir la posibilidad de demandarles sin que existan leyes adecuadas. A manera de ejemplo, ARTICLE 19 en su informe 2012, muestra que sólo 7 estados de la República contemplan al ejercicio del derecho a la libertad de expresión como excluyente de responsabilidad civil, mientras que sólo 13 contemplan la posibilidad de no sancionar comentarios desfavorables y en 4 se protege la difusión de información relativa a funcionarios públicos. El problema con el mensaje de la Corte es que los umbrales para acudir ante un juez se han reducido al mínimo. Con este nuevo criterio, basta que una persona se sienta ofendida para iniciar un engorroso proceso legal que podría ocasionar que la prensa se inhiba. Ello tendrá, como lo han señalado diversos organismos internacionales, un efecto enfriador en el libre flujo de ideas. Así, a la larga, en aras de una supuesta corrección moral se acaba con lo esencialmente relevante, es decir la libertad de expresión.

Desgraciadamente, ahora caemos en cuenta que la nueva herramienta de lucha contra la discriminación se limita a la construcción de una "política del lenguaje" proclive a imponer autocensura y generar responsabilidad legal a periodistas. Poco importan entonces elementos objetivos de la discriminación a cambio de lo "políticamente correcto". Así, probablemente con la mejor intención, la mayoría de los Ministros de la Primera Sala le han clavado envenenados puñales a la libertad de expresión.

Sin duda, Artículo 19 hace una valiosa exposición de este atentado de la SCJN en contra de la libertad de expresión, sumándose a las voces que en el mismo sentido se han expresado.

No deje de leer el artículo completo en el portal de *Animal Político* (<http://www.animalpolitico.com/blogueros-altoparlante/2013/04/24/los-punales-de-la-suprema-corte/#axzz2RP3uaS3w>).

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2198>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Los candidatos del PRI por la capital

El PRI cuidó bien de blindar en cierta forma al candidato a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, ya que puso especial cuidado en mandar a buenos cuadros para pelear por la capital de "tú a tú".

De entrada, en el distrito 10, la expresidenta del Comité Municipal del PRI, Claudia Hernández Medina, busca emparejar las cosas con la excontralora Patricia Leal Islas.

Claudia fue diputada local por el entonces distrito 2 de Puebla capital, y luego fracasó en su intento por convertirse en candidata a diputada federal por el distrito 6 de Puebla, aunque la experiencia le valió ser nombrada secretaria general del PRI y luego presidenta del Comité Municipal del tricolor. Conoce bien la ciudad y cuenta con buenos apoyos.

En el distrito 11 tal vez el PRI realizó la más floja de sus designaciones en la persona del dirigente del Movimiento Territorial, Alberto Sánchez Barranco, quien se tendrá que ver las caras con Pablo Montiel Solana, exsecretario general del ayuntamiento.

El líder del MT metió a muchos candidatos pero en el interior del estado, en Puebla capital realmente no tiene fuerza, sin embargo, para su nominación fue clave el apoyo que el resto de los sectores le dieron.

Una de las mejores designaciones fue la que realizó el PRI en el distrito 12 con la presencia de Sandra Montalvo Domínguez, regidora con licencia del ayuntamiento de Puebla y aguerrida mujer que se medirá contra el exsecretario de Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa.

Éste es sin duda uno de los mejores enfrentamientos que se verán en la contienda del próximo 7 de julio, Montalvo está ligada políticamente al grupo de Enrique Doger Guerrero, el mismo que venció al morenovallista en 2004, cuando el "Príncipe de la derecha" buscaba convertirse en presidente municipal de Puebla. La lucha por el distrito 12 será de pronostico reservado, ya que habrá que ver el comportamiento político del diputado federal Enrique Doger y a quién apoya en la contienda: si a su amiga, la cual además está casada con su operador, o si por los compromisos con el morenovallismo se pone de manos caídas y no hace nada por Montalvo.

En el distrito 14, el PRI no registró hasta ayer a ningún candidato, originalmente la propuesta era Víctor Gabriel Chedraui, pero al parecer de última hora el priista optó por no ir a la contienda, por lo que Héctor Sulaimán Safi podría entrar al relevo o al menos eso es lo que se decía por la noche de ayer.

En el distrito 15, la contienda luce muy interesante entre el exrector de la máxima casa de estudios, José Doger Corte, el hombre que hizo posible el renacer de la UAP, y el exsecretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, quien realizó un excelente papel dentro de la administración estatal.

Doger es un hombre metódico, excelentemente bien preparado y cuyo apellido pesa en la sociedad poblana. Su trayectoria como rector y luego auditor superior del Orfise son sus mejores cartas credenciales, es una decisión más que acertada por parte del PRI.

En el distrito 16, el PRI tiene una de sus mejores opciones, ya que el distrito muestra una tendencia favorable hacia ese instituto político.

El candidato por la zona es Víctor Manuel Giorgana Jiménez, quien cuenta con un palmarés envidiable, aunque se enfrentará al reto de su vida.

El candidato de Puebla Unida será Julián Rendón, ex empleado de la Secretaría General de Gobierno, el cual tiene como su principal apoyo el ser la propuesta del morenovallismo y nada más.

Giorgana tiene amplias posibilidades de triunfo y de contribuir a la causa agüerista y la de su partido, si y siempre si se pone a trabajar con todo y no se confía.

Este día, el Partido Verde Ecologista definirá quién será su candidato por el distrito 13 de Puebla, y con eso se cerrará la lista de los aspirantes a Puebla capital, los cuales se ven competitivos y con muy buenas posibilidades de contribuir al triunfo de Enrique Agüera el 7 de julio.

Hoy, los pluris

La lista de candidatos a diputados plurinominales del PRI se define este día y es un hecho que Pablo Fernández del Campo, el actual dirigente estatal, sea quien la encabece, seguido de José Chedraui Budib y del líder del Verde, Juan Carlos Natale.

Hay una disputa muy cerrada para ver quién se queda con la cuarta posición, la cual las mujeres priistas reclaman para una de ellas, mientras que el líder de la CTM, Leobardo Soto, busca "agandallársela".

A las 18 horas el PRI tomará la decisión.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2199>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Libre el juez Sánchez Jiménez, blanco de un chalequito

El jueves 25 de abril a las 18 horas, Jesús Sánchez Jiménez, juez mixto del Distrito de Chiautla de Tapia, obtuvo su libertad provisional, tras haber sido detenido como consecuencia de una orden de aprehensión por delitos cometidos contra la administración de justicia.

El enjuiciador ahora tendrá la oportunidad de demostrar que en su contra se inició un juicio "al vapor", luego de que sin querer trastocó los intereses del gobernador de Puebla, y como consecuencia le fabricaron "un chalequito a la medida".

Usted no está para saberlo ni un servidor para contárselo, pero en fecha 8 de marzo de 2013, Jesús Sánchez Jiménez, juez mixto del Distrito Judicial de Chiautla de Tapia, recibió en su juzgado la averiguación previa número 128/2012/CHIAU, que le fue enviada por Eleazar Arenas Monterrosas, agente del Ministerio Público del mismo distrito, quien solicitó al juez Jesús ejerciera acción penal en contra de 80 personas por el delito de privación ilegal de la libertad, porque tomaron las instalaciones de la presidencia municipal de Teotlalco, Puebla, privando de la libertad a empleados municipales por más de siete horas, entre otros se encontraban involucrados los señores Martín Medellín Flores, Jorgina Habana Medellín y Vicente Medellín Flores, radicándose la averiguación con el número de proceso 11/2013 del Juzgado Mixto de Chiautla.

El mismo día, 8 de marzo, se libró orden de busca aprehensión y detención en contra de las 80 personas,

siendo el caso que el día 12 de abril de 2013 el jefe de grupo y comandante de la Policía Ministerial del Estado, grupo Chiautla, puso a disposición a las personas antes mencionadas, a quienes se les decretó la detención como probables responsables en la comisión del delito de privación ilegal de la libertad.

El 13 de abril, los probables responsables, al estar encausados en un proceso penal por delito que no se considera grave, solicitaron se les fijara la caución, la que fue exhibida en ese mismo día y fueron puestos en libertad.

El ajuste de cuentas

El mismo día, 13 de abril, a las 15 horas, supuestamente se realizó una supervisión técnica jurídica al proceso 11/2013 por parte de Odette Alejandra Flores Ventura, directora adscrita a la Fiscalía General Regional de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), sin facultad alguna.

Aseverando la funcionaria que detectó irregularidades en la integración de la averiguación previa 128/2012/CHIAU, así como en la orden de aprehensión librada dentro del proceso 11/2013 del Juzgado Penal del Distrito Judicial de Chiautla, argumentaciones sin sustentos legales que las facultara, con las que solicita, en esa misma fecha 13 de abril de 2013, se inicie averiguación previa respecto a los hechos contenidos en el acta de visita realizada el proceso 11/2013, pero esto sucedió sin que en el proceso referido exista constancia alguna de la que se desprenda que la licenciada Odette Alejandra estuvo presente en el recinto judicial y mucho menos que haya realizado una inspección al proceso, ello es porque dentro de sus funciones como directora adscrita a la Fiscalía General Regional no tiene la de supervisar ningún tipo de proceso penal por no ser su jurisdicción.

Tan ágil fue el trámite de la licenciada Flores Ventura, tanto de su acta de visita como de su oficio, mediante el cual solicitó se iniciara la averiguación correspondiente, que ese mismo día a las 19 horas ella misma dio inicio a la averiguación previa número 17/2013/FGR, en contra de Jesús Sánchez Jiménez, juez mixto del Distrito Judicial de Chiautla de Tapia, y del licenciado Eleazar Arenas Monterrosas, agente del Ministerio Público.

Y resulta que ese mismo día, Odette Alejandra Flores, directora adscrita a la Fiscalía General Regional, pero ya en funciones de Ministerio Público, solicitó copias certificadas del proceso 11/2013, cuando se supone que ese mismo día le había realizado una inspección técnica al mismo, sin que obre en la averiguación previa las copias certificadas que solicitó.

Para concretar el "trajecito", la abogada, el 18 de abril, solicitó se ejerciera acción penal en contra de Jesús Sánchez Jiménez, juez mixto, y de Eleazar Arenas Monterrosas, agente del Ministerio Público.

El 19 de abril se libró orden de aprehensión por parte de Javier Vázquez Fernández, juez primero de lo Penal de Puebla —quien decía ser amigo del Juez de Chiautla—, en el proceso radicado en ese juzgado con el número 131/2013.

Todos estos hechos dieron lugar a que el día 22 de abril de 2013 detuvieran a Jesús Sánchez Jiménez, juez mixto de Chiautla de Tapia, y lo internaran en el Cereso de San Miguel.

Pero la justicia tan pronta se dio, ya que entre Martín Medellín Flores, Jorgina Habana Medellín y Vicente Medellín Flores, de extracción panista, se encontraba el "delfín" del gobernador para candidato a la presidencia municipal del municipio de Teotlalco, situación que desconocía el juez Sánchez Jiménez.

Así, o le "frío unos huevos".

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2200>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Adiós al misilazo de la Federación en la campaña 2013

¿Un ataque a un gobernador aliancista qué podría provocar? No quiero imaginarlo. Sería una afrenta que levantaría de la mesa del Pacto por México a los dirigentes nacionales del PAN y del PRD, ahora sí sin regreso. El adiós a las ambiciosas reformas. Y también la despedida de los elogios internacionales.

Una de las hipótesis **más angustiantes** sobre la campaña electoral 2013 se resolvió esta semana. El Pacto por México es un **eficiente inhibidor** de las **peores prácticas del PRI** a la hora de luchar por el poder: desde el **clientelismo** a través de los programas sociales —como en el caso Veracruz—, hasta el **uso político de la justicia** y sus instituciones. En uno y otro caso el PAN fracasó: nunca pudo generar una eficiente **red de lealtades**, y a la PGR se le cayeron todos los casos relacionados con procesos electorales. Pero el PRI de Peña Nieto y Murillo Karam sí es de cuidado. Al estilo zedillesco, **ellos sí saben cómo hacerlo**. Por ello es que la duda se mantuvo durante semanas: ¿intervendrán la PGR y el SAT para asestarle al morenovallismo un **golpe mortal** que los haga hundirse? Ahora es altamente improbable. Moreno Valle, Tony Gali y compañía

pueden **respirar tranquilos**.

Los sospechosos de la política poblana pregonaron a lo largo de semanas que pronto la PGR haría revelaciones **escandalosas** sobre los **tratos financieros de Elba Esther Gordillo y Rafael Moreno Valle**. Que destaparía la **red de apoyos** que en 2010 envió a través del SNTE. Incluso el propio delegado del PRI, Fernando Moreno Peña, adelantó en entrevista exclusiva con CAMBIO que nadie debía olvidar que el Procurador General de la República fue secretario **general del PRI**, y que la PGR se encargaría de dilucidar sus complicidades. Incluso señaló a **Cabalán Macari y a Gerardo Islas** como los sospechosos habituales. Pero nada ocurrió.

Ahora, a una semana del arranque formal de la campaña, **si no es imposible, sí es improbable** que la Federación lance un **misil** del calibre suficiente para hundir al morenovallismo en cualquiera de sus formas. Una detención ordenada por la PGR, una filtración del SAT, un **audioescándalo** semejante al Lydiagate con Mario Marín. Además de los acuerdos a los que llegó con el presidente Peña Nieto, al gobernador poblano lo blindó la **intención superior por hacer sobrevivir el Pacto por México** hasta el segundo semestre del año, cuando se presentarán las reformas fiscales y energéticas.

Se entiende el amor de Peña Nieto al Pacto por México: además de un instrumento de **gobernabilidad**, se trata del juguete que le granjeó **grandes elogios de los medios internacionales**. Si el regreso del PRI a Los Pinos ha lucido por el mundo es gracias a los reportajes y editoriales del *Financial Times*, *The Economist*, *Wall Street Journal* y *New York Times*. Ninguno de sus predecesores panistas tuvo alguna vez elogios semejantes. En tal sentido, el único con el que puede compararse es con Carlos Salinas de Gortari, envuelto hasta 1995 como un líder global, el hombre que había cambiado a México.

Hace apenas unos días la revista *Time* lo nombró uno de los **100 personajes más influyentes del mundo** y le lanzó elogios **superlativos** "Combina el carisma de Reagan, el intelecto de Obama y las habilidades políticas de Clinton". ¿Y va a perderlos así como así?

El mexiquense, como se ha visto en sus primeros meses, tiene un estilo personal de gobernar que lo hace propenso a caer como **resultado de sus propios errores**. Pero también tiene capacidad de **rectificar**. Metió la pata con aquello de "no te preocupes Rosario", pero un día más tarde tomó el toro por los cuernos y abrió un espacio para negociar con PAN y PRD del que salió un acuerdo genuino que beneficia a la oposición: un **Consejo Ciudadano capaz de supervisar los programas sociales y validar los padrones de beneficiarios**. Un logro mayúsculo que, cuando menos, **ata de manos** a los delegados federales que estaban dispuestos a servirse con la cuchara grande. Una lista de 43 señalados como mapaches, y entre ellos se ubica a Nacy de la Sierra, que ahora tendrá vigilancia permanente en Oportunidades.

Si unos audios que involucraban en Veracruz a funcionarios menores de la Federación, el gobierno estatal y municipal de Boca del Río desataron una tormenta, **¿un ataque a un gobernador aliancista qué podría provocar?** No quiero imaginarlo. Sería una afrenta que levantaría de la mesa del Pacto por México a los **dirigentes nacionales del PAN y del PRD, ahora sí sin regreso**. El adiós a las ambiciosas reformas que se pretenden aprobar a partir de septiembre. Y también la despedida de los elogios internacionales.

Repito: no es imposible, pero **a estas alturas es improbable un misilazo** de la Federación que pueda alterar el curso de la campaña 2013 y atacar a un destacado miembro del morenovallismo. Sin una detención de la PGR o un escándalo Cacho, Enrique Agüera y los priistas tendrán que **ganar por sí mismos**. ¿Están preparados o lucían confiados en **ganar a la mala** apoyados por el gobierno federal?

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/9434-adi%C3%B3s-al-misilazo-de-la-federaci%C3%B3n-en-la-campa%C3%B1a-2013>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

La etapa más difícil llega a su fin

Sólo faltan unos días para que llegue a su fin la etapa más difícil de un proceso electoral: la designación de candidatos a alcaldes, síndicos, regidores de 217 municipios y diputados locales de 27 distritos electorales, además de los candidatos plurinominales para hacer un total de 42.

Y es la etapa más difícil porque los partidos no han acertado para encontrar un sistema democrático de selección de candidatos que deje a todos satisfechos.

Mejor dicho, porque la mayor parte de los candidatos son designados por sistemas antidemocráticos, en la mayoría de los casos sin la intervención de las militancias o lo que es peor, contra la opinión y voluntad de las militancias.

En el municipio de Puebla los candidatos responden a la opinión mayoritaria de sus respectivos partidos, es decir, aquí sí se tomó en cuenta la opinión mayoritaria de las bases.

Los problemas son por la integración de las planillas, sobre todo en el caso del PRI, en cuya lista figuran jóvenes sin ninguna experiencia política, incluso sin militancia, lo que irrita a quienes durante años, bien o mal,

han dedicado parte de su tiempo a las actividades partidarias.

La mayor parte de quienes integran la planilla que acompaña al candidato a la presidencia municipal, Enrique Agüera, es de ilustres desconocidos. En algunos casos son conocidos los papás de los niños, pero no los niños.

Y es lamentable que los viejos priistas, los que están en la cúpula partidaria, no se hayan dado cuenta del rechazo que eso provoca principalmente entre los militantes de su partido.

Por lo que respecta a la planilla que acompañará a Tony Gali, de la coalición "Puebla Unida", hay también elementos desconocidos, pero en su mayor parte por lo menos en su partido, los conocen.

No se puede hablar de figuras destacadas, porque el PAN en general carece de eso. Es más, ayer nos propusimos preguntar a diez personas escogidas al azar, los nombres de los diputados locales panistas y nadie nos pudo dar un solo nombre. Uno sólo mencionó el apellido Riestra, pero hasta ahí llegó. De modo que la ventaja de "Puebla Unida", es relativa.

Registro de candidatos a diputados

Ayer a partir de las 19 horas empezaron a registrarse los candidatos del PRI a las 27 diputaciones locales de mayoría relativa.

No ha habido cambios de la lista que hace unos días se dio a conocer y si los hubo fueron de última hora.

La designación de candidatos a diputados no causa muchos problemas. La mayor parte de la gente no tiene interés en ellos, porque son personas a quienes ven una o dos veces durante la campaña y no las vuelven a ver en su vida, y además, la inmensa mayoría de los electores no saben bien a bien para qué sirve un diputado. Muchos creen que deben hacer obras en sus respectivos distritos y como ven que una vez electos ni siquiera regresan a dialogar con sus representados, salvo excepciones, pues dicen que los diputados no hacen nada, y hay algunos que trabajan mucho en gestoría, aunque en eso de discutir leyes o presentar proyectos muy pocos, poquísimos lo llegan a hacer. Por lo general aprueban lo que les manda el Ejecutivo, que es donde se elaboran los proyectos que la mayoría de las veces pasan sin discusión.

Los problemas del PRI

Son muchos los municipios donde hay descontento por la designación cupular de los candidatos a presidentes municipales. Algunas veces ese descontento es real, pero otra no tanto.

Los grupos que se disputan el poder en municipios al interior del estado y no reciben el visto bueno de la dirigencia siempre alegan que hubo imposición, aunque eso no sea verdad, pero en la mayoría de los casos sí la hay, porque el PRI sigue respondiendo al sistema de cuotas de poder para grupos o personajes encumbrados.

Se están realizando ya las asambleas de delegados y es ahí, donde ahora como nunca antes, los priistas pueden hacer valer sus opiniones.

Nos comenta un delegado local priista destacado en un distrito alejado del centro. Los precandidatos y sus grupos deben ponerse de acuerdo para sacar un candidato de unidad. Muchos aspirantes carecen de posibilidades de llegar a ser candidatos, por carecer del apoyo real de la gente, pero se ponen necios y entonces no pueden llegar a acuerdos y es ahí donde se corre el peligro de que la dirigencia tenga que intervenir, imponiendo al que considere más idóneo. Por eso yo siempre les digo a los grupos "pónganse de acuerdo, porque si no, el partido les va a imponer al candidato".

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/9414-la-etapa-m%C3%A1s-dif%C3%ADcil-llega-a-su-fin>

El Sol de Puebla

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

De resbalones jurídicos y precandidatos arrepentidos

Guillermo Nares Rodríguez entendió en una semana que no es lo mismo hacer política fuera de la BUAP que dentro de ella.

En tan solo cuatro días, el director de la Facultad de Derecho cometió una serie de errores que le pesarán en el futuro y que vinieron a confirmar parte de esa reputación que carga sobre los hombros.

Más allá de los intereses legítimos que lo llevaron a tratar de contender por la sindicatura municipal a través de la coalición Puebla Unida, Nares Rodríguez se exhibió a sí mismo como un desconocedor de leyes y reglamentos.

Dio el "sí" a José Antonio Gali Fayad sin saber que ya no podía participar en la contienda por no renunciar a su cargo con 90 días de anticipación a la fecha de los comicios.

Y lo hizo además sin saber que estaba imposibilitado para renunciar el martes, por la vía del "fast track", como pretendió hacerlo.

Se entiende que el "dream team" del ex secretario de Infraestructura no lo sea tanto en realidad y que haya cometido un error de ese tamaño.

Pero que haya sido Nares copartícipe del desacierto es otra cosa.

¿Cómo puede un director de la Facultad de Derecho de la BUAP desconocer las leyes, las electorales y las que rigen la vida institucional en la universidad para la que trabaja?

Incomprensible.

Eso le pesará en el futuro.

Cuando, llegado el plazo, levante la mano para competir por la Rectoría que añora desde hace un buen rato.

Puntuales a la cita, ayer por la noche llegaron 21 priistas al Instituto Electoral del Estado para solicitar su registro como candidatos a diputados locales. Entre ellos, los abanderados por los distritos del municipio de Puebla.

Ahí estuvo Claudia Hernández Medina, para inscribir su participación por el distrito 10.

Junto con ella, Alberto Sánchez Barranco, que contendrá por el 11.

A la par de ellos, Sandra Montalvo Domínguez, del 12.

José Marum Doger Corte los acompañó para registrarse por el distrito 15.

Víctor Manuel Giorgana Jiménez hizo lo propio, por el 16.

De siete que tenían que asistir, llegaron seis.

El séptimo de ellos, Víctor Gabriel Chedraui, que iría por el distrito 14, no llegó.

Entre los tricolores apostados en la sede del Instituto Electoral corrió una versión: que el ex funcionario de Mario Marín Torres había reculado, que se había echado para atrás y que ya no participaría en los comicios.

Trascendió que la dirigencia estatal del PRI le dio a Gabriel Chedraui un día más para pensarlo, para rectificar el camino y volver a la contienda.

No obstante, por si eso no ocurría, se supo que ya estaba listo para entrarle al relevo, calentando en la banca, Héctor Sulaimán Safi.

Meter al presidente de la Fundación Colosio significará involucrar al director general de Bansefi en la elección, el mismísimo Jorge Charbel Estefan Chidiac.

José Chedraui Budib siempre sí será candidato a diputado, pero por la vía plurinominal.

El ex aspirante a la presidencia municipal de Puebla, que logró colar a su hijo del mismo nombre en la planilla de regidores de Enrique Agüera Ibáñez, se hizo de un lugar de privilegio en la lista que el partido tricolor guarda bajo 10 candados.

Sus cabildeos personales lo llevaron a desplazar del segundo sitio a Leobardo Soto Martínez, que fue mandando al cuarto lugar, después del dirigente del Partido Verde Ecologista, Juan Carlos Natale López.

Antes que Chedraui estará, como ha trascendido desde hace algunos días, el presidente priista Pablo Fernández del Campo.

Ayer, durante la asamblea de trabajadores que llevó a su enésima reelección, Israel Pacheco Velázquez soltó dos afirmaciones que no hay que dejar pasar.

La primera, que Enrique Doger Guerrero no definirá el voto de los sindicalizados del ayuntamiento de Puebla en la próxima elección, cosa que cuesta mucho creer.

Y la segunda, que la próxima semana, el sindicato que encabeza hará público su apoyo y su adhesión a uno de los dos candidatos que hay a la presidencia municipal de Puebla.

¿Qué le parece?

Habrá que esperar para ver si cumple.

Mientras, vaya usted haciendo sus pronósticos:

¿Con quién irá Pacheco?

¿José Antonio Galí o Enrique Agüera?

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2962797.htm>

(En Punto)

Pese a las manifestaciones en contra que se han suscitado en San Bernardino Tlaxcalancingo, que ya suman varias, el Gobierno del Estado mantendrá el esquema de funcionamiento establecido para el metrobús.

"El proyecto de RUTA está definido pero estamos negociando, estamos trabajando con ellos, también hemos involucrado la participación de la Secotrade además de la Secretaría del Transporte, está la mesa de diálogo, yo espero que pronto les demos buenas cuentas a ustedes", expuso Luis Maldonado Venegas, secretario General de Gobierno, ante las preguntas de los reporteros.

Maldonado invitó a todas las personas que tengan cualquier tipo de inconformidad a resolver y dirimir sus problemas y conflictos a través del diálogo para no afectar a terceros.

Sin embargo, aclaró que las negociaciones no significan que el gobierno del estado o la Secretaría de Transportes vayan a ceder en las peticiones que hay para modificar el recorrido del metrobús.

Ese se quedará como está, con todo y las protestas, afirma el secretario.

La advertencia es buena.

A ver si no salen al rato con que las marchas y bloqueos modifican los planes originales.

Y es que lo que menos se desea es que movimientos como los que ocurren ahora mismo en estados como Guerrero y Michoacán contaminen a Puebla.

El Gobierno del Estado sigue empeñado en querer hacer las cosas diferente a los anteriores, y en el paquete incluye festividades tradicionales como el desfile cívico del 5 de Mayo.

El año pasado modificó radicalmente el recorrido de los contingentes, dejándolos única y exclusivamente en la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe en un acontecimiento que recibió diversos cuestionamientos.

Para este año seguirán los cambios, aunque ya menos radicales.

Luis Maldonado ha informado que la fiesta cívica de ese día comenzará en el monumento a Ignacio Zaragoza, también en la zona de Los Fuertes, pero que de ahí bajará al Bulevar 5 de Mayo para terminar su recorrido frente a Plaza Dorada.

"Va a haber amplio espacio para que la sociedad pueda concurrir, pueda observarlo y evitemos la problemática que tuvimos el año pasado en donde se dio un cuello de botella", comentó el secretario.

El desfile volverá al sitio del que no debió irse.

La vialidad a la que regresará es la mejor para apreciar un acontecimiento de esta naturaleza.

No importa que lo pongan al revés, en ese afán de hacer todo diferente y novedoso, lo que vale la pena es que retorna al Bulevar 5 de Mayo.

Y ésa sí es una buena noticia para las miles de personas que cada año asisten a disfrutarlo.

Un tanto sobrado, Noé Peñaloza Hernández descartó que los partidos políticos opositores a Movimiento Ciudadano vayan a emprender una guerra sucia en su contra, empleando los resultados de las cuentas públicas de la administración que encabezó hace un trienio en San Martín Texmelucan.

El ex alcalde, que será candidato otra vez, pero ahora por MC, dice que espera buenos resultados de la revisión de las cuentas públicas del periodo 2008-2011, y comentó que si la Auditoría Superior del Estado (ASE) no ha realizado el análisis es por la misma carga de trabajo que tiene.

"Yo solamente quiero que los señores lo revisen con calma y si hay algo que aclarar lo aclaro con mucho gusto", agregó.

La verdad es que no hará falta ningún "garrote político" al estilo de la Comisión Inspector para tundirle a Peñaloza.

Los ciudadanos de Texmelucan recuerdan bien lo que hizo.

Y en ese sentido emitirán su voto a favor o en contra del dueño de cerámica Santa Julia.

A ver si es cierto que le va tan bien.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2962793.htm>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***SGG da de baja a personal**

***Medición al Congreso local**

Se confirmó al reportero que todas las mujeres que fueron contratadas para trabajar en el voluntariado de la Secretaría General de Gobierno, fueron despedidas.

Las hicieron firmar una renuncia con fecha del próximo 30 de abril.

Con ello, desapareció por el momento dicho voluntariado que venía presidiendo la esposa de Fernando Manzanilla, cuñado del inquilino de Casa Puebla.

También se hace ver que en los últimos meses, la labor de estas empleadas entre secretarías, edecanes y promotoras del voluntariado de la Secretaría General de Gobierno, eran prácticamente como una precampaña a favor de Manzanilla.

No hay que olvidar que primero su cuñado le hizo creer al entonces titular de la dependencia, que podría ser el candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla.

Es por ello, que se valió de todo este personal para realizar eventos y programas sociales en colonias, juntas auxiliares, escuelas, universidades.

Inclusive creó programas como el de regalar lentes a personas, despensas y otros artículos del hogar.

Es cuando Manzanilla realizó más labor de precampaña política que de Secretario General de Gobierno.

A su salida llegó a ocupar su cargo, Luis Maldonado Venegas.

Es muy natural que al no tener esposa, simplemente no hay quien se haga cargo del voluntariado de la dependencia.

De ahí, que la noche de este miércoles les leyeron la cartilla a las trabajadoras, para que firmaran su renuncia como empleadas de confianza.

Ya no tienen trabajo.

Según información oficial, la señora Martha Erika Alonso de Moreno Valle Rosas está haciendo un análisis de este voluntariado.

Sin embargo, todo parece indicar que desaparece.

Algunas de las ex empleadas fueron llamadas a trabajar en la campaña de Fernando Manzanilla Prieto para diputado local por el distrito de San Pedro Cholula.

Pero lo mismo les va a suceder cuando termine la campaña.

Nuevamente van a ser despedidas.

TACHE A LEGISLADORES

Estaba programada para ayer a las diez de la mañana, en el salón B-205 de la Universidad Iberoamericana, una rueda de prensa en la que se daría a conocer la Cuarta Evaluación al Órgano Legislativo del Estado.

La presentación estaría a cargo del Colectivo CIMTRA Puebla-Tlaxcala, (Organización ciudadana ocupada en la medición de los niveles de transparencia de los gobiernos municipales y del órgano legislativo del Estado)

Sin embargo, de última hora, se suspendió.

Fue pospuesta para otra fecha aún no fijada.

Lo que se adelantó al reportero, es que dicha organización tiene las peores calificaciones para los diputados que integran la actual legislatura local.

Bajas puntuaciones en lo que se refiere a presentación de iniciativas, gestiones en sus respectivos distritos, inasistencias a comisiones y a las sesiones del Pleno de Diputados, la aprobación a la ligera de proyectos enviados por el ejecutivo.

En resumen, que cuando CIMTRA presente esta evaluación, va a reprobar al Congreso del Estado.

La causa por la que fue suspendida la rueda de prensa de ayer en la Universidad Iberoamericana Puebla se ignora.

¿Reacomodarán números?

<http://heraldodepuebla.com.mx/2013-04-26/mirador>

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Cínica presentación del proyecto Ruta... cosas y casos que pasan.

El rechazo al metrobús es evidente.

Ahí están las manifestaciones y bloqueos de la carretera a Atlixco de parte de colonos de San Bernardino Tlaxcalancingo, que amenazan con hacer explotar la violencia. Amalucan y Bosques de San Sebastián, se han sumado a las voces de descontento contra el servicio, que ha dejado en el desamparo a cientos de familias que dependían de las líneas de transporte público desplazadas arbitrariamente.

El desconcierto vehicular en Puebla capital es a diario; los cuellos de botella se han incrementado; las quejas por infracciones levantadas se multiplican. El metrobús es una de las obras grandiosas que nacieron fracasadas, inaugurándose inconclusa. Sin embargo, en el colmo del cinismo, el Gobernador panista Rafael Moreno Valle, se atrevió a presentar el proyecto de la segunda línea RUTA 11 norte-sur, al Presidente Enrique Peña Nieto.

¿Le habrá dicho que está engañando a los poblanos; que hay enojo contra el metrobús y su creador y contra el intento de instalar la ruedota de la fortuna alemana en el CENHCH?

Obviamente que no.

Moreno Valle es dictador, soberbio y caprichoso, pero no tonto.

Sin embargo, sobre el escritorio del Presidente Peña está el informe detallado de lo que está pasando en Puebla y la forma derrochadora y déspota con que gobierna Moreno Valle.

El "PACTO POR MÉXICO" nada más tuvo un día de descanso.

Va viento en popa. El diálogo y el razonamiento se impusieron en la reunión que sostuvieron el Secretario de

Gobernación Miguel Ángel Osorio Chong y los líderes partidistas Gustavo Madero, del PAN; César Camacho, del PRI y Jesús Zambrano, del PRD.

Ningún Gobernador metió su cuchara.

EL MIEDO NO ANDA EN BURROS.... Habrán influido en esa negociación los videos que el PRI presenta para investigar a Miguel Ángel Yúnes y a su hijo por lucrar con recursos del programa "OPORTUNIDADES". Para coincidencia, también fueron sorprendidos en Veracruz.

Yúnes, padre, fue uno de los consentidos de Elba Esther Gordillo y es gran amigo del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Estuvo varias veces en la capital apoyando la campaña en 2010 y fue de los que operó a su favor, a través de su gente incrustada en el SNTE, mientras él perdía la elección para Gobernador en el bello puerto ante Javier Duarte.

En esta ocasión, Gustavo Madero simplemente calló.

Y LO QUE FALTA, porque en Puebla, la Delegada de "Oportunidades", Nancy de la Sierra renunció a varias docenas de panistas que lucraban electoralmente dentro de la misma dependencia.

Tampoco se le ha dado mucha difusión; los panistas hacen mutis.

YA QUE EL Gobernador Moreno Valle asegura que tuvo tiempo para platicar con el Jefe de la Nación, habría que preguntar si tuvo el valor para exponerle que quiere integrar el "Pacto por Puebla", paralelo al "Pacto por México".

NO SE EQUIVOQUEN: El Presidente estuvo en Puebla de buen talante, como corresponde a su atención a los ciudadanos poblanos y a su talento político, pero definitivamente el Gobernador Moreno Valle Rosas no entra en su ánimo. Sabe que gusta de la traición en aras de conseguir sus propósitos.

PUEBLA para Peña Nieto es prioridad, no así los caprichos de Moreno Valle, quien se quedará esperando al Ejecutivo a las invitaciones que le corrió.

No inician las campañas oficiales por la Alcaldía de Puebla y ya Antonio Gali Fayad, CANDIDATO del Gobernador Moreno Valle Rosas, postulado a la Presidencia Municipal por la coalición "Puebla Unida", recibió un frentazo mayúsculo, al integrar a su planilla, como Síndico Municipal, a Guillermo Nares Rodríguez, Director de la facultad de Derecho de la BUAP y dueño de un expediente negro que haría palidecer a cualquiera.

Gali, quien ha jurado respetar la ley y, Nares, Abogado hecho para defender la ley, intentaron violentarla, no sólo dentro de los estatutos universitarios, sino también en el ámbito electoral.

Para colmo creo que Nares ni poblano es. Las tierras de la Cocoa Hinojosa lo reclaman.

CUANDO SE SUPO que llegaba Jaime Alcántara Silva a coordinar la campaña del ex Rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, los lobos se soltaron y fueron por su cabeza. No les importó saber que es un priista de cepa, experimentado y talentoso.

Inmediatamente filtraron que su hermano Juan Manuel estaba demandado por mototaxistas, existiendo una orden de aprehensión en su contra.

TOTALMENTE FALSO.

Efectivamente, Juan Manuel, trabajando en la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, tuvo algunos problemas, originándose discusiones y dos demandas en su contra por no satisfacer caprichos de los líderes. Finalmente, no pasó a mayores, se retractaron los denunciantes y el asunto fue sobreseído.

Así que no hay nada que ocultar, Juan Manuel está limpio.

CÓMO ANDARÁN las cosas en Amozoc, nueva cabecera distrital, que los resultados de una encuesta arrojaron que el mejor posicionado por la Presidencia Municipal es Mario Rincón González, muy por arriba de Filiberto López Caravantes y de Lorena Aldaco, esposa del que fuera Alcalde Alfredo Bretón, quien por cierto, aún no solventa dos años de sus cuentas públicas y observaciones por 450 millones de pesos.

En segundo lugar de las preferencias aparece Mario Carbajal y en tercer lugar el ex Alcalde Jorge Castañeda.

Todo está de cabeza, pues resulta que Mario Rincón sí competirá, pero por la diputación, asegurando un escaño para el morenovallismo; mientras, priistas, perredistas y petistas, se destrozan. ¡Hágame usted favor!

<http://heraldodepuebla.com.mx/2013-04-26/reflexiones>



Dan perdón y premio a "primos incómodos"

De que la sangre llama, eso que ni qué.

La máxima "Nadie por encima de la ley" puede irse al carajo si se trata de la familia "real" que habita Casa del Cerro pues no sólo no castiga, sino que perdona y premia.

La Notaría N° 24 está bajo la tutela de Enrique Moreno Valle Sánchez, tío del actual gobernador, teniendo como auxiliares a sus hijos Enrique y Sergio Moreno Valle Germán.

El primero de ellos ha sido denunciado en múltiples ocasiones por su responsabilidad en fraudes, despojos y otras lindezas que ha cometido bajo el amparo de su señor padre.

En su oportunidad, Enrique Junior fue señalado por su probada responsabilidad en el delito de abuso de autoridad, falsificación, suplantación de personas y falsedad de declaraciones.

Los hechos constan en la averiguación previa 144/2008/Norte, presentada en agravio de Jesús Castelán Ramírez por la compra - venta de un automóvil de lujo al empresario Sarquis Jalil Shein.

Otra denuncia en contra del mayor de los Moreno Valle Germán fue presentada en su oportunidad por la profesora Akiko Yamamoto en su contra por un despojo como consecuencia de un terreno por el que pagó 200 mil pesos y que había sido al mismo tiempo vendido con anterioridad a otra persona.

Al igual que en el primer caso, Enrique Moreno Valle Germán se prestó para amañar los procesos, falsificar firmas, falsear documentos y declaraciones en beneficio de sus socios en dichas triquiñuelas.

Con las modificaciones que el gobernador Rafael Moreno Valle promovió a la Ley del Notariado, los denunciantes confiaron en que se les haría justicia, dado que se facultaba al mandatario a destituir a los auxiliares que les fueran comprobadas irregularidades.

Aún más, esperaban que dicha notaría fuera incluida en la lista negra de despachos que enfrentarían el retiro de las patentes, otra de las modificaciones a la ley notarial.

Más el "llamado de la sangre" fue más fuerte que la aplicación estricta de la ley y Rafael Moreno Valle Rosas no sólo le perdonó la patente a su tío Enrique sino que no cesó al auxiliar, su primo Enrique.

Para efectos prácticos, Enrique Moreno Valle Sánchez cedió la titularidad a su hijo Sergio Moreno Valle Germán, aunque en documentos y su propia página de internet aún aparezca como responsable.

Con la llegada del proceso electoral, a Sergio Moreno Valle Germán le saltó la cosquilla política y luchó por hacerse de la candidatura de la coalición Puebla Unida por el distrito de San Andrés Cholula.

Gastó recursos en promover su imagen con sendos espectaculares que mandó colocar en el distrito e inclusive se le acusó de repartir despensas con el auspicio del DIF Estatal.

Al final la candidatura por ese distrito se le otorgó al ex edil sanandreseño, Miguel Ángel Huepa.

Pero nuevamente, el "llamado de la sangre" se impuso y Sergio fue premiado con la sexta posición en la lista de candidatos a diputados plurinominales.

Sólo un carro completo de Puebla Unida impedirá que el primo del góber llegue a la curul con el único mérito de ser primo del góber y sin más palmarés... que ser primo del góber.

De nueva cuenta, la máxima "nadie por encima de la ley" puede irse al carajo cuando se trate de la sangre real que habita en Casa del Cerro.

Claro que hasta en los perros hay razas, porque no es lo mismo Moreno Valle Germán, que Moreno Valle Buitrón, por ejemplo.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10156:perdon-y-premio-a-los-primos-incomodos&catid=63:el-mapache&Itemid=81

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

La Mano de Mario Marín en los Programas Sociales de Puebla

Cuando Juan Carlos Lastiri llegó a la Subsecretaría de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Sedesol filtró en Puebla que su mano se notaba en la mayor parte de los nombramientos de delegados, incluidos los de otros estados.

Presumió, faltaba más, que el hoy casi defenestrado Ranulfo Márquez era posición suya.

Y más: que gracias a él, a Lastiri, la Delegación de la Sedesol en Veracruz cayó como manzana al pasto en beneficio del ex delegado del CEN del PRI en Puebla.

Hoy, por supuesto, no sólo niega ser su padrino.

Cada vez que puede dice que no lo conoce ni de lejos.

Los de Juan Manuel Vega Rayet (Sedesol) y Nancy de la Sierra (Oportunidades) son otros de los nombramientos

que se adjudica.

Todavía.

En el primer caso miente, pues Vega llegó a esa posición gracias a la amistad que sostiene con Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de Gobernación.

El caso de Nancy es más probable, una vez que la mano de Mario Marín se nota en esa designación.

De hecho, en la práctica, Lastiri sigue siendo acólito de Marín: éste fue su padrino y su gran protector en épocas recientes.

Y aunque ha querido salir de su círculo cercano no lo consigue.

Su biografía política, pues, lo evidencia.

Volvamos a Nancy, quien se casó en Tepoztlán, Morelos, a la doble sombra del Tepozteco y de Marín, quien a la sazón era gobernador de Puebla y enfrentaba el escándalo nacional que le generó el Caso Lydia Cacho.

En dicha boda, Marín fue el invitado especial, el testigo central de la misma y el padrino de honor.

Nada más, nada menos.

Otra boda reciente muestra a todos los personajes de esta historia: la de la hija de Rosario Robles con el ahijado de Mario Marín.

Así lo conté en su momento en la tercera semana de enero pasado:

Mario Marín Torres estaba feliz: todos lo saludaban como en sus tiempos de gobernador.

Y más: medio Gabinete de Enrique Peña Nieto también lo saludó efusivamente.

A saber: los secretarios de la Sedeso, la SCT, Sagarpa, Salud, del Trabajo y de la Reforma Agraria.

Esto ocurrió la noche del sábado en la ex Hacienda de San Agustín, en Atlixco, durante la boda de Mariana Moguel Robles y el ahijado marinista de lujo: Paco Ramos.

La suegra de Ramos -Rosario Robles- estaba deslumbrante.

Y aunque el presidente Enrique Peña Nieto no acudió por razones de trabajo en Sudamérica, ahí estaban Gerardo Ruiz Esparza, Enrique Martínez y Martínez, Mercedes Juan, Alfonso Navarrete Prida y Jorge Carlos Ramírez Marín.

La gran convocatoria incluyó a la familia de Cuauhtémoc Cárdenas, Jorge Estefan Chidiac, el rector Enrique Agüera, la senadora Blanca Alcalá, el subsecretario Juan Carlos Lastiri y el mejor amigo del novio: Mario Marín Jr, quien junto con Nadia, su novia austriaca y próxima esposa, fueron los padrinos de la feliz pareja.

El ex gobernador compartió su mesa con el cuasi senador Ricardo Urzúa y con el delegado federal Alberto Jiménez Merino.

Las parejas de los tres también brindaron por el momento.

Rosario Robles y lo que se Veía Venir. Como Jefa de gobierno de la Ciudad de México, Rosario Robles Berlanga actuó como una auténtica priista más que como la perredista que era: usó recursos públicos con fines electorales y generó un aparato para **ganar** votos con la fachada del "desarrollo social".

Hoy que es secretaria de Estado en un gobierno priista digamos que está en su ambiente.

No podía ser de otra manera.

Hace algunas semanas, F. Bartolomé publicó en la columna Templo Mayor, de Reforma, varias líneas que retratan la estrategia que ya está aterrizando la multicitada funcionaria.

Y esto ocurrió ante del escandaloso Caso Veracruz:

"MENOS MAL que Rosario Robles dice que el gasto social no se usará con fines electorales, porque cualquiera que la vea operar podría pensar lo contrario.

"ESTE LUNES la secretaria de Desarrollo Social del gobierno federal tuvo una interesantísima encerrona en la que, de plano, sacó las uñas.

"EN EL ENCUENTRO participaron los delegados de la Sedesol en Aguascalientes, Baja California, Chihuahua, Coahuila, Durango, Guanajuato, Hidalgo, Puebla, Querétaro, Tamaulipas, Tlaxcala y Veracruz.

"AHÍ la ex perredista convertida al peñismo tricolor les dijo a sus subalternos que era urgente iniciar la renovación de tooodo el personal responsable de las subdelegaciones, así como de los jefes operativos en las distintas delegaciones.

"PARA QUE no quedaran dudas, Robles les dijo que había una lista de 2 mil 200 personas 'con las cuales hay un compromiso' para conseguirles chamba, aunque no explicó por qué o para qué.

"LO ÚNICO que quedó claro es que en los estados donde habrá elecciones, el PAN y el PRD ya pueden ir sacando su rosario -pero obviamente no Robles- porque la maquinaria del PRI ya se echó a andar".

Marín y Rosario (Robles y Mario). La relación entre Mario Marín Torres y Rosario Robles no es nueva.

Digamos que nació cuando el entonces gobernador de Puebla estaba metido en problemas judiciales por el caso que involucraba a la periodista Lydia Cacho.

Una de las puertas que tocó, y se abrió, fue la de Carlos Salinas de Gortari.

Y el ex presidente hizo tres cosas: asesó a Marín, lo llevó con abogados prestigiados y poderosos y le presentó

a un nutrido grupo de personajes influyentes.

Gran amiga de Salinas, quien le regaló la Banda Presidencial que usó en 1988, Rosario Robles se reunió con Marín y lo asesoró en varios temas.

Son amigos desde entonces.

Incluso en la boda de su hija Mariana con el marinista Paco Ramos estuvo de lo más cordial con el ex gobernador.

Hoy van de la mano en Puebla.

Con tres ventajas enormes para ellos: los programas sociales, el millonario combate a la pobreza y un puñado de funcionarios marinistas deseosos de venganza.

Mejor coctel no podría preparar ni el mejor barman.

La Lista Pluri más que Confirmada. Tal y como se lo platiqué hace más de una semana, los tres primeros lugares de la lista plurinominal de "Mover a Puebla" continúa sin cambios.

Pablo Fernández del Campo, dirigente estatal del PRI, irá en Primer Lugar.

Le sigue, si no se impone la mano que empuja a Pepe Chedraui, el cetemista Leobardo Soto.

En el Tercer Lugar viene Juan Carlos Natale (¿ya no le dice tío a Tony Gali?).

En el Cuarto Lugar entraría Pepe... o Leobardo Soto si la mano poderosa mueve la cuna de más.

Víctor Manuel Giorgana y Víctor Gabriel Chedraui quedaron fuera de la lista una vez que fueron enviados a pelear por la vía uninominal.

El sexto sigue siendo para Verde: ¿Luis Maldonado Fosado?

¿Y las mujeres?

Bien.

Gracias.

En las suplencias y después del lugar número 7.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5268>



(Parabólica/Fernando Maldonado)

Variables de riesgo en Puebla Unida

Toda ciencia política, evidencia empírica o experiencia de operadores electorales apuntan a un hecho probado: ni un solo proceso es similar a otro. Y el que viene tiene otros ingredientes. Variables que pesan, que suman o restan.

No hay una certeza plena del desenlace que tendrá la competencia en la que se enfrascarán las dos coaliciones que tienen posibilidad real de obtener el poder a partir de la campaña que comienza el próximo 5 de mayo.

Porque detenta el poder y tiene candidato oficial, el grupo que llegó al gobierno del estado con Rafael Moreno Valle como abanderado en 2010 busca repetir la receta en el municipio de Puebla con el expriista Antonio Gali Fayad.

No solo los errores de incorporar a la planilla del candidato de la coalición Puebla Unida a un personaje oscuro como Guillermo Nares Rodríguez y la ausencia de cálculo que la víspera arrojó como resultado la virtual expulsión del candidato oficial de territorio universitario.

Factores exógenos que influyeron de manera decisiva en el resultado electoral en la contienda local de 2010 hoy están ausentes, víctimas de su propia circunstancia.

El expresidente Felipe Calderón, que vio en quien ahora gobierna Puebla el perfil idóneo para llevar su partido a Casa Puebla, hoy vive su propio exilio en Boston, lejos del territorio nacional.

Geográficamente apartado y con una influencia marginal en el Partido Acción Nacional que vive su propio infierno, Calderón Hinojosa se encuentra concentrado en atemperar la crisis derivada del uso faccioso de la PGR que puso en la cárcel al general Felipe Ángeles, subsecretario de la Defensa, y a Noé Ramírez Mandujano, exzar antidrogas en México.

Otro ausente del escenario es Marcelo Ebrard Casaubon, exjefe de Gobierno del DF que la víspera de la elección de 2010 anticipó en Puebla un triunfo contundente en Puebla, Oaxaca y Sinaloa. Agazapado como está, espera la coyuntura para saltar a la dirección nacional del PRD, profundamente dividido por el nacimiento de Morena y un inquieto Andrés Manuel López Obrador.

Para estos dos personajes de la vida nacional la pérdida del poder los ha puesto en escenarios completamente distintos y con prioridades urgentes que están lejos de las contiendas en los 14 estados de la República, de entre los cuales destacan Puebla y Baja California.

De ese triunvirato del poder el único personaje que desde ahora se puede dar como seguro estará en las

contienda local, sobradamente en el territorio estatal es Elba Esther Gordillo Morales, detenida por acusaciones graves, como delincuencia organizada.

La fundadora del Partido Nueva Alianza detrás de las rejas es una variable que no ha sido medida pero tendrá un peso determinante en la esfera comicial.

A ese ingrediente se deberá sumar unos 6 mil desplazados del gobierno con su descontento y frustración, los enojos contenidos de los propietarios de mototaxis y los concesionarios de transporte público obligados al repliegue para dar paso al sistema de transporte Ruta, o los constructores que fueron ignorados o humillados por un responsable de obra en el estado que ahora es candidato.

Pueden no ser todas las variables de riesgo para Puebla Unida, pero la sola mención de ese largo listado requiere de una tarea metódica, quirúrgica e inteligente.

En el sótano...

1.- El hijo del general. Si hay algún dato que deba ser conocido del nuevo encargado de despacho de Puebla Comunicaciones, Nelson Galván Benítez, es que se trata del hijo del exsecretario de la Defensa Nacional en el periodo presidencial de Felipe Calderón Hinojosa, Guillermo Galván Galván.

2.- Feng Shui para principiantes. La pregunta es en qué parte del cuartel de campaña de Antonio Gali instalarán el spa que funcionaba en la Secretaría General de Gobierno para la práctica de esa ancestral corriente china.

3.- Pausa necesaria. Por una semana el autor de esta columna hace un alto. Nos encontramos el lunes 6 de mayo con energía renovada.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Héctor Sánchez, el nuevo candidato a síndico de Gali Fayad

Héctor Sánchez será el nuevo candidato a síndico en la planilla de José Antonio Gali Fayad para sustituir a **Guillermo Nares Rodríguez**, quien fue inicialmente registrado para ese cargo por parte de **la coalición Puebla Unida**.

La decisión se tomó **la noche de este jueves**.

El nuevo candidato a síndico es abogado egresado de la BUAP y maestro en Derecho Corporativo Internacional por la **Escuela Libre de Derecho**.

Actualmente funge como suplente del magistrado del Tribunal Superior de Justicia, José Saúl Gutiérrez Villarreal. Antes trabajó para la Comisión de Arbitraje Médico como miembro de la Subcomisión Jurídica.

De acuerdo con las primeras investigaciones, **Héctor Sánchez carece de militancia en el PAN y en cualquier otro partido político.**

El sempiterno secretario general del Sindicato del ayuntamiento de Puebla, **Israel Pacheco Velázquez, se reeligió este jueves para un nuevo periodo de cuatro años ocho meses**, por contundente mayoría en las seis urnas que se instalaron en la sede del gremio.

Como candidato único —no de unidad— del Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del Honorable Ayuntamiento de Puebla, Instituciones Paramunicipales y Organismos Públicos Descentralizados "Lic. Benito Juárez García", **Israel Pacheco obtuvo 1,731 votos a favor, 11 en contra y 3 nulos**, proeza que **ni Elba Esther Gordillo logró en sus mejores momentos.**

Este viernes Violeta Lagunes Viveros promoverá dos nuevas impugnaciones en contra de la planilla de regidores y síndico del municipio de Puebla encabezada por **José Antonio Gali Fayad**.

Tales recursos se presentarán ante el Comité Directivo Estatal del PAN y el Instituto Electoral del Estado (IEE).

El primero es contra Gerardo Maldonado Balvanera y el segundo contra **Félix Hernández Martínez**, quienes fueron registrados por la coalición Puebla Unida como candidatos a presidente municipal suplente y propietario a regidor, respectivamente.

En su impugnación, **Violeta Lagunes afirma que ambos personajes están impedidos para ser candidatos** porque, de acuerdo con los estatutos vigentes del PAN, **debieron renunciar en julio del año pasado para poder ser parte de la planilla de Gali Fayad**, pues ambos ocupaban puestos de dirección en el partido, uno como presidente del Comité Directivo Municipal y otro como secretario de Acción de Gobierno

del Comité Directivo Estatal.

El próximo lunes, Adolfo Karam Beltrán presentará su primer libro, que es parte de su tesis doctoral sobre los mandos policiacos únicos. **Una investigación de política comparada sobre cómo funcionan las corporaciones policiacas en diferentes países** que ya cuentan con este sistema.

La presentación tendrá lugar en el Auditorio del Instituto Nacional de Ciencias Penales (Inacipe) de la Procuraduría General de la República, a las 18 horas.

El libro —que lleva por título “La unificación de mandos de las policías federales en México como estrategia de seguridad pública”— **será comentado por Rafael Macedo de la Concha**, ex titular de la PGR en el sexenio foxista; el secretario de la Comisión de Seguridad del Congreso de la Unión y ex procurador de Hidalgo, **José Alberto Rodríguez Calderón**; y el secretario de Seguridad Ciudadana del Estado de México, **Salvador Neme Sastré**. **Este último, por cierto, fue compañero de Adolfo Karam en la universidad** y también el primer secretario de Seguridad Pública del país que aterrizó el concepto de mando único en una entidad federativa tan complicada como el Edomex.

Adolfo Karam, quien actualmente es diputado federal suplente y socio de dos empresas de seguridad privada, **fue director de la Policía Judicial del estado y ex subsecretario de Seguridad** en el sexenio de **Mario Marín Torres**.

Este jueves se reintegró al Congreso del estado, luego de no ser incluido en la planilla de regidores y síndico del municipio de Puebla por parte de la coalición Puebla Unida, **el diputado panista Jesús Salvador Zaldívar Benavides**.

Su regreso le resuelve un problema al presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, el panista **Mario Riestra Piña**, que **no sabía a cuál diputado de su fracción parlamentaria proponer en la presidencia de la Comisión Inspectora** del Órgano de Fiscalización Superior del Congreso del estado.

Con el regreso de Jesús Zaldívar, quien era el presidente de esa importante Comisión, **ahora Riestra sólo tendrá que ocuparse por hallarle sustituto a Juan Carlos Espina von Roehrich** en la Comisión Gobernación y Puntos Constitucionales, cuya presidencia también está en manos del PAN.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(De Buena Fuente/Carlos Macías Palma)

Con la suerte a su favor... Ooootra vez

Y es que en Acción Nacional no hay más candidato presidenciable que Rafael Moreno Valle. O quién puede competirle a un gobernador acomodaticio, sagaz, pragmático, voraz, excluyente, irracible. Quién, quién, quién.

¿A poco los senadores Ernesto Cordero Arroyo o Javier Lozano Alarcón pueden competirle a Rafael Moreno Valle en la carrera a Los Pinos? ¿Juan Manuel Oliva ex gobernador de Guanajuato? ¿el ex mandatario de Jalisco? ¿Margarita Zavala? ¿Gustavito Madero? ¿los aldeanos Ana Tere Aranda, Humberto Aguilar Coronado, Eduardo Rivera o Francisco Fraile? ¡Por favor!

Una vez más, la suerte ayudará a nuestro señor gobernador. Veamos:

- 1.- Llega a ser Secretario de Finanzas del Estado, gracias a que el entonces gobernador Melquiades Morales le tiene un gran aprecio a su abuelo el doctor y general. No por méritos propios, sino por un acto de gratitud de Morales con la familia que algún tiempo lo impulsó.
- 2.- Llega a ser diputado federal por Ciudad Serdán, gracias a la suerte. Lo mandan a distrito más priista y él aun era militante tricolor.
- 3.- Llega a ser Senador gracias a la suerte, pues en el PRD le negaron el el paso y tuvo que recurrir al PAN gracias a los buenos oficios de la hoy en desgracia Elba Esther Gordillo. Rafael y el PAN ganan por coyuntura, por suerte, oootra vez.
- 4.- Es gobernador gracias a Marín y a Zavala. El desprestigio de Mario Marín y el pésimo candidato que fue Javier López Zavala, llevaron a los poblanos a votar por Rafael Moreno Valle y llevarlo a la gubernatura. Ganó por el mal contrincante, tal como Aristegui se lo dijo un día.

Y ahora ante la mediocridad panista, sólo el gobernador de Sonora, el grisáceo Guillermo Padrés, le disputará la candidatura a presidente. La candidatura ¿eh?

El Verdugo

Finalmente el abogado Guillermo Nares Rodríguez no será candidato a regidor en la planilla de la coalición Puebla Unida encabezada por el PAN. Y es que no pidió a tiempo separarse del cargo como director de la Facultad de Derecho de la BUAP ¡Cuidado! Puede ser una cortina de humo. El Verdugo dice: sospecho que

Nares, Guillermo, será el candidato del morenovallismo a la rectoría. Sólo, sospecho.

Gracias

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/con-la-suerte-a-su-favor-ooootra-vez?category_id=62

(Raymundo García García)

Lucha electoral pone en riesgo andamiaje institucional

Entre el camino de descomposición electoral del PRI hace cerca de dos décadas, allá en 1995 y su crisis derrotista en las elecciones intermedias federales de 1997, el apalancamiento y soporte electoral en los Estados desde la segunda fecha hasta recuperar la presidencia de la república, las elecciones estatales intermedias, salvo excepciones como las de Puebla y Oaxaca en 2007, se desarrollaban dentro de un ambiente de competencia progresiva y tranquilidad política; en el presente 2013, con el golpeteo del viejo espíritu presidencialista, de momento el país se encuentra convulsionado.

La sombra oscura del presidencialismo olvidando que a lo largo de treinta años se han construido un conjunto de estructuras que encausan los comportamientos dentro de Estado constitucional de derecho, con participación de la SCJN, ante la posible invasión de ámbitos de competencia, de momento pareciera que tales estructuras o andamios no existieran y México regresara a circunstancias del pasado, cuando el presidente era la autoridad omnímoda en todas las materias: empezando por la electoral, pasando por la partidista y manejando en su beneficio y del grupo que le acompañaba, la decisión final de los asuntos políticos en los tres niveles de gobierno del país. Quizá la razón sea la nueva geografía electoral y de poder político que vive México desde el primero de marzo del presente año y por lo mismos las elecciones intermedias no tienen por qué ser factor de riesgo de más y más concentración del poder.

De ahí que no fuera casual el mensaje autoritario del presidente, apachando a la titular de la secretaría de desarrollo social, ante la presumible comisión de delitos electorales tanto estatales como federales. La declaración presidencial como al final del sexenio anterior el presidente salió a fijar una posición sobre las elecciones federales pisoteando a las instituciones electorales, ahora de nueva cuenta el presidente hace a un lado organismos electorales estatales, fiscalías especializadas en delitos electorales de los Estados, a la FEPADE, y con su palabra buscaba de una vez y por todas poner fin a los trabajos obligados por las instituciones que apuntalan nuestra naciente democracia mexicana.

La geografía política nos muestra que el PAN jamás tuvo en sus manos el control del poder político en México, pero que el PRI tampoco jamás estuvo aniquilado porque al término de la administración Salinas tenía veintinueve gobernadores y solamente tres gobernadores de oposición del PAN; sin embargo al término de la administración el PRI se había perdido once gubernaturas y por los efectos del fenómeno Fox, la pérdida de la presidencia de la república, la natural emigración de elites del PRI hacía el PAN y el PRD, produjeron a que en la primera mitad del sexenio panista de Fox, el PRI fue arrinconado a sólo quince gubernaturas. Sin embargo, no obstante su derrota en las elecciones presidenciales del 2006, la recuperación en los Estados fue impresionante y retornó al final de la administración Calderón a estar igual que quince años atrás con diecinueve gobernadores para tener hoy día veintiún.

El mensaje autoritario del presidente en su chabacano apoyo a la secretaría de desarrollo social, solamente fue la muestra de todo un proceso de utilización y debilitamiento de las instituciones electorales, para evitar alianzas y coaliciones, dispersas el voto opositor y hasta sacar a las luz pública el traslado escandaloso de recurso federales a escuelas particulares manejadas por el PT, por el pecado de coaligarse en Durango con el PAN.

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/lucha-electoral-pone-en-riesgo-andamiaje-institucional?category_id=63



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

El Fidel Velázquez Poblano

Y se ratificó –sin sobresaltos- el **cacicazgo** de “**Su Majestad**”.

Émulo del eterno dirigente cetemista, **Don Fidel**, que desde el averno seguramente sigue amenazando con estallar una huelga nacional si el gobierno no aumenta salarios, **Israel Pacheco Velázquez** sereeligió al frente del **sindicato del ayuntamiento de Puebla**.

Sin duda un sindicato poderoso.

Electorero.

Combativo.

Chantajista.

Dominante.

Millonario.

Incómodo.

Capaz de **doblar** a **presidentes municipales**.

De **poner en vilo o paralizar** a la ciudad de Puebla.

Y con nombre tan largo como el tiempo que "Su Majestad" lo ha controlado:

Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del Honorable Ayuntamiento de Puebla, Instituciones Paramunicipales y -iufff!-Organismos Públicos Descentralizados "Licenciado Benito Juárez García".

Mil 731 votos a favor.

Tres nulos (tres a quienes seguramente les ganó el sueño).

Once "en contra" (para jugar a la democracia y hacer como que hay disidencia).

Y con una **gran novedad**:

Desde tiempos inmemorables, "Su Majestad" venía reeligiéndose por un periodo de **tres años**.

Algo decente si se observa a los **monstruos** sindicales creados por el sistema: las **Elba Esther Gordillo** (hoy en desgracia y más que en desgracia: en la cárcel), los **Romero Deschamps**, los **Joaquín Gamboa**, los **Francisco Hernández Juárez** y un largo etcétera.

Esta vez lo hizo -y a puerta cerrada- para un lapso de **i4 años y 8 meses!**

Precisamente el tiempo que -por única y última vez- gobernará el nuevo presidente municipal de Puebla, sea **Agüera o Gali, Gali o Agüera**.

No es cosa menor: aprendido el camino, y el negocio, **Israel Pacheco Velázquez** no se echa para atrás ni para agarrar vuelo.

A veces más poderoso que cualquier alcalde, diputado o senador, es un hombre que sabe **anticiparse** a los acontecimientos.

Pase lo que pase el **7 de julio**, gane quien gane, pierda quien pierda, él seguirá **controlando** el destino del aparato burocrático del gobierno municipal, que no mueve una hoja sin su autorización y que controla, como buen **cacique**, mediante la infalible fórmula del premio y el castigo, el apapacho y la represalia, la zanahoria y el palo.

Pero algo más: "Su Majestad" ya tiene listo su **Ejército Electoral** para lo que se ofrezca en las próximas elecciones.

Un ejército que tal vez no pueda hacer **ganar** a un candidato, pero que sí tiene la capacidad suficiente para provocar la **derrota** del que sea.

¿Para qué bando jugará esta vez nuestro Fidel Velázquez Poblano?

Ello lo determinarán **sus propios intereses** y los de su **tatiasca** -que no jefe político-, el diputado federal **Enrique Doger Guerrero**, distanciado -como la luna de la tierra- del PRI y de sus dirigentes: **Pablo Fernández del Campo** y **Fernando Moreno Peña**.

Se habla de acuerdos con **Gali**, de fuertes **compromisos** con el ex secretario de Infraestructura, pero **quien sabe**.

Aunque suele cumplir su palabra, el único patrimonio de los políticos, con **Israel Pacheco** nunca se sabe. Nunca.

Avezado jugador de **póker**, siempre se guarda un **as** bajo la manga.

No por nada se ha mantenido tanto tiempo, y sin despeñarse, al frente del **casino del poder local**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

La rueda, un negocio particular

Reveladora, por decir lo menos, es la entrevista realizada por el periodista Sergio Mastretta al secretario del Transporte, Bernardo Huerta Couttolenc, sobre el tema de la Rueda de la Observación que pretende ser instalada en el Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH).

El dato que generará un intenso debate, en los próximos días, es que el funcionario estatal reveló que la empresa AyPP Constructores S.A. de C.V., no sólo será la encargada de las obras de la instalación de la Rueda de Observación, mejor conocida como rueda de la fortuna, sino que es la inversionista del proyecto.

Es decir, AyPP Constructores S.A. de C.V., invirtió 200 millones de pesos en la compra de la Rueda de

Observación a la empresa alemana Maurer German Wheels GmbH y en acuerdo con el Gobierno del Estado de Puebla durante el primer año de su operación las **ganancias** serán destinadas para mejorar el CENHCH pero durante los siguientes 16 años el dinero recaudado será para él o los propietarios de la empresa que fue creada apenas hace tres años.

Otro dato que sigue suelto pero que ayuda a armar este rompecabezas es que Armando Mauleón, arquitecto de la Secretaría del Transporte, en una reunión con padres de familia del CENHCH reveló que la inversión total del proyecto es de 400 millones de pesos, ya que 200 millones de pesos fueron del costo de la rueda y otros 200 millones de pesos serían invertidos en la colocación de la misma en el CENHCH, para crear un estacionamiento de dos niveles y para mejorar las calles cercanas a la institución educativa.

El Gobierno del Estado ha dicho cosas a medias y este caso que cada vez huele más a un negocio particular porque el beneficio real para los poblanos apenas será de un año porque durante los otros 16 años el dinero de las ganancias será para el empresario.

Todo apunta a que se trata de un negocio particular cobijado por las autoridades estatales pero sin la aprobación del Congreso del Estado porque se estaría autorizando el uso de un bien público (el CENHCH) para un negocio que beneficiará un año al Centro Escolar y 16 a un particular.

En el blog Mundo Nuestro de Sergio Mastretta puede consultar la reveladora entrevista que concedió Bernardo Huerta y aquí compartimos la primera parte:

"Rueda y Destino.

Sus palabras parecen más un acto de contrición:

"Lo que el gobierno quiere, lo más importante ahora es socializar lo que se pretende hacer. De ninguna manera queremos afectar el patrimonio del Centro Escolar."

Es el secretario de Comunicaciones y Transportes del gobierno del estado de Puebla. Ha hablado sin parar diez minutos y ha logrado resumir lo que pretenden hacer en el jardín al extremo norte del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec, el CENHCH, justo en el rincón más arbolado, conocido históricamente por la comunidad como "el fajadero".

Y por él nos enteramos de que el costo de la rueda es de 200 millones de pesos. Que sí hay un inversionista particular --la empresa AyPP Constructores, S.A. de C.V., una compañía creada a principios del 2010--, que recuperará su inversión a lo largo de los próximos 16 años, una vez que luego del primero, las utilidades que deje la rueda se apliquen a la rehabilitación de las instalaciones del CENHCH".

Aquí puede consultar el resto del trabajo periodístico:

<http://www.mundonuestro.e-consulta.com/index.php/cronica/item/rueda-y-destino?limitstart=0>

** ** *

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39364:la-rueda-un-negocio-particular&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que el diputado local por el distrito 20 con cabecera en Chalchicomula de Sesma, Jorge Garcilazo Alcántara, anunciará este fin de semana su reincorporación a su escaño en el Congreso del Estado como parte del grupo parlamentario del PAN.

Al empresario del transporte no le favorecieron las condiciones en sus aspiraciones para ser nominado a la presidencia municipal de Tlachichuca por la coalición Puebla Unida, y todo indica quedó en muy buenos términos para sumarse a favor del aliancista Juan Rodríguez Fuentes.

:Que la oportuna intervención Víctor Hugo Juárez, delegado sindical del Hospital General del Sur, impidió que el incumplimiento de medidas de seguridad por las obras de remodelación del nosocomio a cargo de una empresa constructora causara accidentes de mayor gravedad, debido a que el personal médico y pacientes transitaban en áreas intervenidas.

Posterior a constantes llamados a las autoridades hospitalarias, debido a lesionados causados al personal por la obra, y ante la advertencia sindical de tomar otras medidas, finalmente accedieron a la petición del sindicato de encapsular las áreas intervenidas, sin afectar el servicio.

:Que los desencuentros con el dirigente estatal del PVEM, Juan Carlos Natale, han complicado la postulación de candidatos a un par de distritos electorales por la coalición Mover a Puebla, a pesar de estar garantizada a Natale la tercera posición de la lista plurinominal al Congreso.

Todo indica que finalmente cederá la posición en el distrito electoral 13 a la priistas Bárbara Ganime Bornne, después de caérsele la postulación de otro de los políticos junior en el distrito de Tecamachalco.

:Que regresarán las piedras de la agrupación Actívate x Puebla como lo colocada en su momento el acceso principal de la sede del Poder Legislativo y en esta ocasión tiene puesta la mira para la colocación en los límites de las ciudades de Puebla y San Andrés Cholula.

Con esta medida la organización no gubernamental exigirá a los ayuntamientos involucrados pongan mayor atención en esta zona de conflicto limítrofe para evitar se sigan cometiendo más actos delictivos porque han desatendido los servicio de seguridad pública.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9178848>

(Al pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

No se hagan: todos han lucrado con el hambre

En los últimos días hemos visto y escuchado los airados reclamos de los líderes del PAN y del PRD asegurando que el gobierno de Enrique Peña Nieto va a operar la famosa Cruzada Nacional contra el Hambre y otros programas sociales federales para favorecer electoralmente a los candidatos del PRI en las elecciones que habrá en 14 estados de la República en julio próximo, Puebla incluido.

Y tienen toda la razón panistas y perredistas. Es asqueroso lucrar electoralmente con el hambre de la gente más humilde, condicionándoles apoyos de programas federales para que sufraguen por el PRI (aunque por cierto, la gente es más lista de lo que creemos, pues muchos reciben los apoyos y no votan por el maldito partido que les piden).

No es la primera vez que esto ocurre. Durante décadas así operó el tricolor y pecaríamos de ingenuos al creer que este gobierno iba a ser diferente en el momento en que hubiera procesos electorales.

El pequeño detalle es que los que ahora denuncian indignados las trapacerías del tricolor... ihan venido haciendo exactamente lo mismo una vez que estuvieron en el poder federal (panistas) o en distintos gobiernos estatales (perredistas)!

El famoso Oportunidades se convirtió en la punta de lanza para que en muchos estados (reitero, yo lo he presenciado al menos en Puebla, Veracruz, Campeche, Oaxaca), el PAN amenazara abiertamente a las beneficiarias de los recursos que se repartían, que si no votaban por el blanquiazul, dejarían de recibir los mentados apoyos.

Y en cuanto al PRD, ahora resulta que también son impolutos y se asquean de la operación electoral con programas de asistencia social.

Pero en el Distrito Federal si alguien usó los programas de apoyo a personas de la tercera edad a cambio de votos para el PRD (y carne de cañón para mítines y concentraciones) fue justamente Andrés Manuel López Obrador y su pandilla de colaboradores durante su gestión como jefe del Gobierno capitalino. Y Marcelo Ebrard también.

Vamos, resumiendo: estamos presenciando una denuncia de cochinos contra marranos. Todos han abusado de los programas de apoyo social para favorecer a sus partidos y candidatos.

Así que qué bueno que hoy se descubran los abusos priistas. Qué bueno que se denuncien. Pero ojalá que los hoy santos panistas y perredistas no estén sangrando de la lengua.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9178846>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Candidaturas bizarras

A nadie sorprende que en la política, en los tiempos electorales y en la administración pública se den los fenómenos más graves de la incongruencia, la mentira, la diatriba y la traición.

Es muy lamentable, pero la política y ya la función pública están atiborradas de personajes que mucho contribuyen al descrédito, a la desconfianza y a la poca veracidad en este sector.

Empero, es más grave que esos mismos personajes tengan acceso y posibilidades de ocupar distintos cargos públicos en el gobierno, en sus tres niveles.

A esto se debe la poca confianza que los mexicanos tienen en sus autoridades y en la política, en general.

Y si a esto agregamos la existencia de candidaturas bizarras, burdas, ridículas e incongruentes, las cosas se ponen peor.

Para desgracia de los poblanos, hoy ya se concretaron muchas que se verán de cara al proceso electoral que se avecina.

Algunas, de plano, no tienen el perdón de Dios, ni el de los poblanos, por supuesto.

Candidaturas como las de **José Juan Espinosa Torres**, ex diputado local por el Movimiento Ciudadano, y/o de **Noé Peñaloza Hernández**, entre muchas de otros partidos, son unas verdaderas mentadas de madre para la ciudadanía, valga la expresión.

Por estos personajes la ciudadanía no cree en la política.

Leamos por qué.

José Juan Espinosa, es un político al que se le ha fincando toda clase de improperios por sus incongruentes y abusivas acciones que van desde supuestas extorsiones, la negociación por debajo de la mesa, la doble cara, el cinismo, etcétera, etcétera.

Es uno de los enemigos más cruentos de los periodistas poblanos.

Ha sido calificado como un "político chapulín" que ha brincado de un partido a otro, que ha dejado cargos públicos, como la diputación local, para intentar llegar a una presidencia municipal.

José Juan, apoyó la coalición Compromiso por Puebla que ganó la elección de 2010 y que le permitió al hoy gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, hacerse de las llaves de Casa Puebla.

Sin embargo, poco tiempo después de aquellos comicios, "El Niño Naranja", como también se le conoce a Espinosa Torres, traicionó al mandatario y se convirtió, sorpresivamente, en su peor crítico.

Arremetió contra todos, contra **Fernando Manzanilla Prieto**, hoy coordinador de campaña de **José Antonio Gali Fayad**, particularmente, a quien acusó de espionaje y de querer perjudicarlo por no acceder a su voluntad.

Recientemente, el ex diputado, negó que fuese postulado candidato a edil por San Pedro Cholula, luego de haber consumado una oscura negociación a costa de los apoyos y las voluntades de los ciudadanos a los que tanto obligó a manifestarse en contra del gobierno poblanos.

Los mototaxistas, a algunos de ellos, José Juan utilizó como carne de cañón, ahora descubrimos por qué y para qué, para saciar sus instintos más bajos.

Hoy, a pesar de todo lo vomitado por José Juan en contra de todo mundo, de los más altos funcionarios del gobierno, regresa al grupo que integró Compromiso por Puebla con la cabeza mirando al piso.

Eso sí, convencido que será edil de San Pedro Cholula, actualmente gobernado por el PAN y por **Dolores Parra Jiménez**, a quien acusó de prestarse a una escena dantesca para tratar de perjudicarlo.

Espinosa Torres, en su momento, acusó al gobierno de querer desestabilizar su trabajo, de pretender desaforarlo para encarcelarlo y de presionarlo para que apoyara, por la fuerza, los temas que le interesan a la administración estatal.

Hoy, Espinosa Torres, reculó y volvió a hacer todo lo contrario a lo que dijo.

Por cierto, aquel audioescándalo de José Juan Espinosa lo puede usted ver y escuchar en:

http://www.youtube.com/watch?v=U494xf_9yfI

Ese es el verdadero, José Juan Espinosa. El que todos conocemos.

¿Quién podría creerle?

Yo, francamente, no.

San Pedro Cholula, no lo creo.

¿Y usted?

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2468&-Posdata-C%20ieie%20Ecu%20s-biz%20uu%20s>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Transportistas se sienten agraviados por los 2 candidatos a la alcaldía de Puebla

Los transportistas de la ciudad de Puebla juegan un papel callado, pero funda mental, en todo proceso electoral, ya que son quienes difunden propaganda y son utilizados para movilizar a votantes o asistentes a actos públicos. A pesar de la importancia del desempeño de los permisionarios, los dos candidatos a la alcaldía de la capital, Antonio Gali Fayad y Enrique Agüera Ibáñez, no han muestra do tacto hacia este sector, al realizar acciones que agravan a dicho gremio.

Por ahora en el lado que se ha generado mayor irritación hacia los transportistas es en la coalición Puebla Unida –PAN, PRD, Panal y Movimiento Ciudadano–, pues han empezado a surgir amagues, de parte de operadores de la Secretaría del Transporte, que dirige Bernardo Huerta, tendientes a obligar a los permisionarios a que se nieguen a co locar propaganda en sus vehículos a favor del candidato de la coalición Mover a Puebla, Enrique Agüera Ibáñez.

No es que exista una amenaza velada, pero el mensaje es muy sencillo: quien lleve propaganda de Toni Gali en

sus autobuses, microbuses o camionetas no tendrá problema de aquí a que pasen las votaciones, mientras que aquellos que coloquen anuncios de Agüera se arriesgan a que sus vehículos acaben en el corralón por cualquier pretexto.

Lo interesante es que la mayoría de las agrupaciones de permisionarios se ha sumado a la campaña de Agüera, principalmente como una muestra de rebeldía contra Bernardo Huerta, quien siempre se niega a dialogar con los transportistas y para comunicarse con este sector utiliza a un grupo de ex funcionarios públicos que se han destacado por sus abusos, como es el caso de Abraham Sánchez.

Un segundo factor de malestar causado por Puebla Unida es la postulación de Patricia Leal Islas como candidata a diputada local por el Distrito X, de la capital, ya que esta mujer –pareja sentimental de Bernardo Huerta– está considerada como la responsable de muchos de los vicios que dominan al transporte público y de normas absurdas cuando fue subsecretaria de la extinta Secretaría de Comunicaciones y Transportes.

Con Patricia Leal se instauró la norma de que no pueden circular por las calles de Puebla autobuses de pasajeros con más de 10 años de antigüedad, cuando la regla federal en la materia establece un plazo de 15 años. La disposición en cuestión ha llevado a muchos permisionarios a la quiebra, ya que cuando apenas acaban de pagar los créditos utilizados para la adquisición de los vehículos, éstos ya tienen que ser renovados. Por el lado de Mover a Puebla también se ha generado un fuerte malestar entre los transportistas por la postulación de Xitlalic Ceja como candidata a regidora de la ciudad de Puebla. La aspirante a ser parte del cabildo es esposa de Lázaro Jiménez Aquino, quien fue subsecretario del Transporte en el sexenio pasado.

El principal agravio es que en 2010 Xitlalic Ceja fue candidata del PRI a diputada local, y se dice que Jiménez Aquino obligó a muchos transportistas a dar **dinero** a la campaña de su cónyuge, quien perdió los comicios y ni siquiera agradeció a los permisionarios que colaboraron con ella de manera económica. Ahora está de regreso, pero sin poder y con un grupo de permisionarios que están dolidos de los abusos del pasado.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/transportistas-se-sienten-agraviados-por-los-2-candidatos-a-la-alcaldia-de-puebla_id_23591.html

(Editorial)

INVESTIGAR EN LA CAIP

Rosaura Hernández Villanueva, directora del Centro de Investigaciones de Propaganda y Opinión Pública (CIPOP), consideró adecuado que se inicie una investigación interna dentro de la Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos (CAIP) de Puebla, “para despejar dudas sobre la imparcialidad de los comisionados”, luego de que la comisionada, Blanca Lilia Ibarra Cadena, denunció la víspera que integrantes del organismo estarían filtrando los resolutivos del organismo al gobierno estatal y el resto de los sujetos obligados.

Si realmente se respetara el Estado de Derecho en Puebla, los integrantes de la LVIII Legislatura hubieran ya iniciado las acciones conducentes para garantizar que organismos descentralizados que supuestamente deben tener como titulares a ciudadanos comprometidos con los intereses de la sociedad –como la CAIP– sean ajenos a cualquier interés de poder público y privado.

Lo que sucede con las filtraciones que de la CAIP supuestamente han salido hacia el gobierno estatal y otros sujetos obligados en la Ley de Transparencia, es muy similar a la crisis que se padece en el Instituto Federal de Acceso a la Información, con la diferencia de que en este organismo la mayoría de los integrantes del pleno están en picota, mientras que en la comisión local a nadie en el aparato público parece interesarle la crisis de confianza y pulcritud administrativa.

Es necesario, por el bien de la democracia poblana y del servicio público, que las anomalías que acontecen en la Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos sean resueltas cuanto antes, y que si hay responsables, éstos sean castigados.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/investigar-en-la-caip_id_23577.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **La triste realidad de los policías en México**
- **Se eterniza líder charro**
- **Y Nares siempre no**

El alcalde Eduardo Rivera Pérez, en su calidad de presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes panistas, la ANAC, ayer insistió en revisar el proyecto del mando único de la policía, pues consideran que no considera una

estrategia de homologación para todos los estados del país.

Luego del desencuentro de hace un par de semanas cuando se frustró la reunión con el Secretario de Gobernación y no les permitieron participar en el foro convocado para que plantearan sus propuestas, ahora la agrupación de los ediles panistas, que aglutina a 554 presidentes municipales, se reunió en el Estado de Tlaxcala donde, entre otras cosas, plantearon un diagnóstico interesante sobre la situación que se vive entre los policías municipales del país.

Se dijo que en México existen 179 mil 608 elementos de la policía municipal destinados a la seguridad pública y que forman parte de los 623 mil 629 funcionarios municipales del país; de ellos, un 46 por ciento es decir 82 mil 499 tienen un sueldo menor a los seis mil pesos; mientras que el 28 por ciento que representan a 51 mil 359 perciben de seis a nueve mil pesos y solo un 25 por ciento ingresos superiores a los nueve mil pesos.

Aunque no es justificable, esta es una de las razones por las que algunos elementos policiacos se prestan a hechos ilícitos ya sea desde las corporaciones o bien, abandonan las filas de la seguridad para integrarse a bandas delictivas, además de tomar en cuenta el nivel escolar generalizado en el caso de los policías estatales, donde el casi 80 por ciento apenas alcanzan la preparatoria

Y de equipamiento tecnológico pues ya ni hablamos pues hicieron un análisis del uso que se le da a las 130 mil 80 computadoras destinadas para funcionarios municipales, donde solo el siete por ciento, algo así como nueve mil 105 se encuentran adscritas al de seguridad. Lo que faltó precisar es que si todos los equipos funcionan.

Este es el panorama de los elementos de seguridad en el país y por ende de la deficiente cobertura hacia los ciudadanos.

Para acatar las reformas de la Ley laboral que entraron en vigor este mismo año, el sindicato del ayuntamiento de Puebla ayer le hizo a la pantomima y le armó su teatrillo a Israel Pacheco Velázquez para que se reelija como su dirigente, pero no por dos años más, sino que aprovechará el ajuste del calendario que aprobó el congreso y su periodo será por 4 años y 8 meses, igualito que las autoridades municipales que se elegirán el 7 de julio.

Viva la democracia sindical y el terrorismo laboral.

Ante el anuncio del PAN que sustituirían a su candidato a Síndico por Puebla, ayer Guillermo Nares tuvo que retirar la licencia que dijo había presentado desde marzo para separarse del cargo como director de la Facultad de Derecho de la BUAP.

Convocó a sesión del Consejo de Unidad y les informó que siempre no, que mejor se quedaba en su cargo, así como regresaron los diputados y regidores chapulines a sus puestos de partida.

CONFETI...Y por cierto que la reestructura al interior del Congreso del Estado tendrá que esperar una semana más...continúa el regreso de los hijos pródigos que se quedaron sin posición para saltar a otro cargo...y son de todos los partidos políticos.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5429

(Juicio/Mauro González Rivera)

UN BATEADOR DEL CICLO VA POR LA LIGA POLÍTICA MAYOR

(En el béisbol el bateador que en una sola jornada completa el ciclo, esto es, que ha bateado de 4-4, lo hizo porque pegó hit sencillo, hit doble, hit triple y cuadrangular, o jomrón, o palo de cuatro esquinas). Veamos:

Nada fácil el proceso que tenemos encima los poblanos del municipio, porque la elección del primer regidor para la capital y sus 17 juntas auxiliares, amén de sus municipios conurbados que rebasan juntos en los momentos actuales más de 2.5 millones de habitantes, constituye el centro neurálgico de todas las acciones políticas del estado a seguir en las elecciones para diputados federales del 2015 y las presidenciables del 2018, que incluyen diputados y senadores.

Puebla es vital, como siempre ha sido, pero más hoy cuando los poblanos no estamos ajenos a las aspiraciones políticas e intereses a jugarse por parte del Partido Acción Nacional, que según sus seguidores más ecuanímenes no ven más candidato a futuro para presidente de la República que al mandatario RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, a quien califican como un modelo a seguir si se le comparan sus pasados dados con el deporte rey, el béisbol, porque se dice fuerte y quedito que como muestra esta el haber bateado el ciclo político consecutivamente, tal como lo dicta el librito. Ya fue diputado local, legislador federal, senador de la República y gobernador del estado.

REFUERZAN CON TODO AL EQUIPO DE GALI Y LE DAN SEGURIDAD

No hay duda que va por la gran carpa y para ello se prepara. Hace el trabajo que sabe hacer. Orienta sus acciones con firmeza y coloca las piezas claves porque esta seguro le responderán a futuro. Una estructura local lograda a través de su candidato a presidente municipal, JOSÉ ANTONIO GALI FAYAD, cuyo equipo de trabajo se refuerza y luce representativo, es clara muestra de perseguir un algo.

Dígalo si no el activo político que rodea al candidato de la coalición PAN, PRD, PANAL, Movimiento Ciudadano,

Compromiso por Puebla y Partido de Integración Social, donde destaca la fuerza del Morenovallismo en las figuras de Fernando Manzanilla Prieto, Jorge Aguilar Chedraui, Pablo Rodríguez Regordosa, Ángel Trawitz Echeguren, Miryam Arabián Couttolenc, Patricia Leal Islas y la última contratación del gabinete, llamada la gran adquisición en la persona de Marcelo García Almaguer, además de un sinnúmero de convencidos, incluso de otros partidos como del PRI y el PVEM.

Se dice a soto voce de una coalición con la fuerza de la del 2010, que puede hacer estragos con sus adversarios en los municipios conurbados a la capital y la colocación de las figuras adecuadas para ganar escaños en el Congreso del Estado, "sean de aquí o sean de allá", es elocuente ya.

¿Qué es lo que sigue? ¡Quien sabe! Pero ya se verá, ya se verá.

UN PRI QUE TIENE TODO PERO QUE NO DEJA AÑEJAS MAÑAS

Con el comportamiento del delegado general y el delegado presidente, la lealtad del tricolor esta más convencida que nunca que algo raro se dio durante este tiempo "del nuevo PRI y su procesos de selección". Las cosas no se dieron con transparencia. ¡Que va!, dicen los priistas leales que viven en la larga fila de la militancia, pero sin ninguna fuerza, ninguna influencia de la que gozan tantos.

Roberto Enrique Agüera Ibáñez, tiene el respaldo total del partido que lo postula. Tiene la estructura, tiene a los sectores, a las organizaciones, pero son muchos los que dicen que lo han llenado de "generales" y que por los antecedentes conocidos de muchos, no todos son auténticos representativos de una sociedad que a través de los modernos métodos de hacer política esta en constante movimiento.

PASARÁ A LA BUAP LA BIBLIOTECA DEL MAESTRO SALVADOR CRUZ

El 13 del próximo mes de mayo se cumple el primer aniversario del fallecimiento del académico historiador, escritor, investigador y periodista SALVADOR CRUZ MONTALVO, quien descansa para la eternidad en su natal ciudad de Tehuacán, donde por cierto el doctor ENRIQUE AGÜERA IBAÑEZ, presidió como rector de la BUAP, unas semanas antes de su deceso, un sentido homenaje de reconocimiento a tan ilustre poblano que dio lo mejor de su vida en aras de la cultura y la educación.

En ese lugar y durante su mensaje dirigido a los asistentes, el ameritado maestro dio a conocer su decisión de donar a la máxima casa de estudios su enorme biblioteca conformada por más de 20 mil libros debidamente seleccionados y clasificados, misma que podría consolidarse el próximo mes durante una ceremonia en la que estarán presentes las autoridades del municipio y las educativas, encabezadas éstas por el rector interino de la benemérita institución, JOSÉ ALFONSO ESPARZA ORTÍZ.

EXHORTA DERECHOS HUMANOS AL GOBIERNO A MAYOR SEGURIDAD

Ante las constantes acciones de inseguridad pública que se han registrado de varios meses a la fecha, tanto en la capital del estado como envaraos municipios, la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla, hace un llamado a las autoridades a implementar las acciones necesarias que impidan el aumento del deterioro de las condiciones de protección social y sana convivencia.

Resalta que "la eficiencia y el profesionalismo, son determinantes en los principios rectores, por los que se debe regir la seguridad pública, de acuerdo a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. "Todos tenemos derecho a la protección de nuestra persona y los niveles de gobierno municipal, estatal y federal, son los encargados de velar por su cumplimiento. Por ello la CDH Puebla pugna por que las autoridades encargadas de esta tarea se apeguen a estos principios y porque las políticas sobre el particular sean efectivas.

Asegura en su parte final que está convencida que la defensa, promoción y protección de los derechos humanos es un compromiso de todos. Por ello, invita a los ciudadanos a participar a través de la denuncia de los diferentes actos delictivos para así reforzar el trabajo de las autoridades, porque de la seguridad todos forman parte.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5427



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Todos ganan con el retiro de Nares

Después de Enrique Doger Guerrero, ex rector de la BUAP y ex alcalde de Puebla, Guillermo Nares Rodríguez, ha sido el universitario más vapuleado en los medios de comunicación que ha generado polémica por sus aspiraciones políticas.

El desistimiento que hizo Nares Rodríguez, quien soñó ser Síndico de Puebla, deja enormes beneficios a todos. Principalmente a Tony Gali, candidato a alcalde y quien no cargará en sus espaldas el desprestigio de quien sería su Síndico.

Luego los candidatos de "Puebla Unida", a quienes no restará votos por su mala imagen.

También a Enrique Agüera, quien debe tener en cuenta que Guillermo Nares Rodríguez, hará lo imposible por restarle votos de académicos y estudiantes de la BUAP.

Después la BUAP, pues la institución goza de un prestigio ganado en los últimos años por su constancia en la investigación, la educación e infraestructura de todo tipo.

Y al último los poblanos.

El responsable de haber propuesto a Nares midió perfectamente todo y al final tuvo los resultados esperados: Nares no buscará la Sindicatura, apoyará el proyecto de Gali y servirá como contrapeso abiertamente al proyecto de Enrique Agüera

El candidato del PRI a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, conoce perfectamente los movimientos de su enemigo político y desde ahora se prepara para hacer frente a los ataques.

Nares anunció que en el mes de Octubre buscará la Rectoría de la BUAP, aunque veo muy difícil que logre arrebatársela la misma al grupo que hoy controla la institución.

Lo que me queda claro, es que si Guillermo Nares tiene aspiraciones políticas, tendrá que contratar urgentemente un profesional de los medios de comunicación que le limpie su mala fama.

Todos, absolutamente todos, le pegan con singular alegría.

Por cierto: Los Enriques Agüera y Doger, fueron los responsables de darle vida. Ahí están los resultados. Cosas de la vida.

El ratero que se cree decente

Todos conocemos quién es Alfredo Arango García, preso por enriquecimiento ilícito durante el sexenio más corrupto de la historia de Puebla encabezado por Mario Marín Torres (a) "El Rey de la Corrupción" o "El Ojitos de Japonés".

Pues bueno, permítame decirle estimado lector, que este delincuente no ha perdido para nada la soberbia y prepotencia que lo caracterizan.

Como en los tiempos que robaba a manos llenas.

Quienes tienen que padecer sus maltratos son los enfermeros que le hacen diversos exámenes por las supuestas enfermedades que tiene y se le agravaron durante su estancia en la cárcel.

"Haz con cuidado tu trabajo ¡No sabes quién soy!?", grita el compadre de Mario Marín.

Para no perder su trabajo, los enfermeros callan, por lo que ahí les va un consejo para cuando vuelvan a escuchar las palabras de este delincuente.

"Sí sé quién eres. Eres un preso que robó en el sexenio de Mario Marín. Das asco.", son las palabras que debe recibir quien aún cree estar en los tiempos que gobernaba su cómplice.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

Puntual

(Angelopolitanas)

El diputado local del PAN, Jesús Zaldivar, quería aparecer en la planilla del precandidato de Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, su propósito era que lo contaran como regidor, sin embargo no se le hizo pues no apareció en la lista que el lunes presentó Gali Fayad.

Ayer, Zaldivar presentó un oficio para regresar a sus labores en el Congreso como diputado y presidente de dos comisiones, una de ellas es la inspectora que no ha sesionado, por lo que mantiene un rezago en la aprobación de cuentas públicas de presidentes municipales.

José Juan Espinosa en cambio, tiene prácticamente asegurada su candidatura a la presidencia municipal de San Pedro Cholula ya que Jorge Luis Blancarte tomó protesta ayer para ocupar la curul de José Juan, pues Ángel Roberto Ceballos Campos renunció a unas horas de haber rendido protesta como diputado.

Sin duda la llegada de Audi trajo vientos frescos al estado de Puebla, sólo que para otras industrias no fue tan benéfico, incluso a algunos les dificultó la adquisición de nuevos terrenos pues antes de su llegada el metro cuadrado de terreno costaba 700 pesos por muy caro y ahora llega a costar mil pesos muy barato, en cambio, en Tlaxcala, el precio de los terrenos en zona industrial es de 150 pesos, ante esto, algunas empresas ya empiezan a emigrar.

Robar "bustos" de personajes de la vida político social de Puebla se ha convertido en todo un negocio para los asaltantes, ya que ellos los roban, la autoridad o la sociedad los repone y ellos se los vuelven a llevar. Hace varios meses fue el de Luis Donald Colosio, luego una escultura en el parque de Las Ninfas, siguió la placa del monumento de Alejandro Humboldt, y ahora la placa de los fundadores de Puebla, que se encontraba en el bulevar forjadores. ¡Vaya juego-negocio!

Siguen las reuniones de seguridad entre los 3 niveles de gobierno, el estado de Puebla puso en marcha

esquemas de colaboración estatal y municipal apoyadas en la federación.

Por lo pronto ayer se habló de la coordinación entre la Comisión Nacional de Seguridad y las Secretarías de Seguridad Pública de los estados considerando esquemas de colaboración con la Policía Federal y mecanismos de intercambio de información a través de Plataforma México.

Se acordó que se establecerán puntos de coincidencia en relación a: unidades especializadas en combate al delito, inteligencia policial, el modelo de operación policial en ciudades y carreteras, la participación y vinculación ciudadana, así como el intercambio de información y comunicación, entre otros puntos.

<http://www.ngpuebla.com/node/54539#.UXpoJaLTxJE>



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

Tony Gali, la jugada de tres bandas

Sostuve en el **Coloquio de los Perros anterior**, que haber incluido a **Guillermo Nares Rodríguez** en la planilla de **Puebla Unida** había sido un error de **Tony Gali**.

Pero **él no armó la planilla**, se la armaron.

Y teniendo a un equipo de asesores y operadores de campaña de lujo como **Fernando Manzanilla, Marcelo García Amaguer** y los seis personajes españoles especialistas en **comunicación, campañas y marketing político**, que se han incorporado a su staff, resulta poco probable el eventual error cometido con la inclusión del desprestigiado universitario que funge como **director de la Facultad de Derecho de la BUAP**.

Una más, **Jesús Carvajal Chartuni**, quien acompaña a **Tony Gali** como asesor en jefe desde hace varios años, **es universitario**, profesor de la **Facultad de Administración de la BUAP** desde hace más de 30 años. Conoce a fondo la legislación universitaria, la de la Institución y las particulares de las unidades académicas, **sabe quién es Guillermo Nares** y de que pies cojea; sus mañas, vicios, recursos para dominar y controlar a universitarios.

En materia universitaria, legal, académica, administrativa y política, el profesor Chartuni, así conocido, es una chucha cuerera.

¿Error de Tony Gali o de su equipo?: **el diablo que se los crea.**

Abro la posibilidad de que **Guillermo Nares Rodríguez** haya sido utilizado. Con varios objetivos:

1. En la BUAP solo existen dos estructuras políticas bien organizadas y aceitadas; disciplinadas y obedientes; la de **Enrique Agüera** y la de **Guillermo Nares**. Obvias las diferencias entre las dos. La primera será utilizada por **Mover a Puebla**, la segunda interesaba a **Puebla Unida** para el contrapeso en la **BUAP** durante el proceso electoral.

2. Para lograr el objetivo anterior, era importante dar una **prueba de compromiso a Nares**, su inclusión en la planilla, sabiendo que **no pasaría ante el IEE** por no cumplir los requisitos legales.

3. Ahora tiene la promesa de que **en caso de ganar Tony Gali**, será un candidato a disputar la **rectoría de la BUAP a Alfonso Esparza Ortiz** en septiembre próximo.

4. Enviar un **mensaje siciliano a Enrique Agüera** y los activos que aún tiene en el recinto universitario, de que **la guerra de afuera**, la presidencia municipal de cuatro años y ocho meses va en serio y que **la disputa por la BUAP no tiene respiro ni vuelta de hoja. La BUAP también está en juego.**

5. El PRI, y Rafael Moreno Valle, intentarán ganar a la **BUAP**, sin condiciones, culimpinada. Los mensajes son claros. **La BUAP es disputable.** La pregunta que se antoja: ¿a costa de lo que sea?

Hará cosa de 50 años le costó la chamba a un gobernador.

Poblanetas

Enrique Doger, un buen negocio

El ex presidente municipal y ex rector sabe **cuáles son los códigos de la política**. Sabe **cómo luchar y conseguir posiciones**. El pleito, la confrontación, el desencuentro, siempre le ha dado resultado. **Así logró la rectoría de la BUAP**: Peleando; y dejó con un palmo de narices a **Eduardo Lobato** y a **Armando Valerdi**. Logró, **en contra de Mario Marín**, la presidencia municipal de Puebla. Ahora, además de colocar a **Iván Galindo** y a **Sandra Montalvo**, se ha llevado la cereza del pastel: **la delegación del IMSS para Jorge Ruiz Romero**. Y todavía no da su brazo a torcer.

La burbuja agüerista

Esta semana fue de **confrontaciones y crisis en la burbuja del ex rector**. El Lobo, el **Oso, el alacrán y el lamebotas**, protagonizaron varios desencuentros, por querer **controlar la agenda del candidato**. Tendrán tres días de descanso para ordenar sus ideas. Imposible que lo logren, están formados en la inmadurez que proporciona el poder con la hijez de la chingada. Que la vida los redima.

<http://www.poblanerias.com/2013/04/tony-gali-la-jugada-de-tres-bandas/>

